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И так, по моему глубокому убеждению, 
Глава РГО Иван Геннадьевич Карташов  не 
является, как минимум, профессионалом в 
управлении. На мой взгляд, многие его ре-
шения и высказывания выдают в нем чело-
века весьма скромных способностей... 

ОТ ОСИНКИ 
НЕ РОДЯТСЯ АПЕЛЬСИНКИ?

Иван Геннадьевич Карташов, прямо на-
мекая на потомственную принадлежность 
к классу управленцев, не раз говорил, что 
является внуком директора Никелевого за-
вода, скромно умалчивая о том, что дедуш-
ка был директором лишь несколько недель, 
за которые сумел полностью раскрыть весь 
свой «потенциал», и в отличие от внука, вос-
седающего Главой три года, покинул пост 
(или был снят?). 

Мне вполне ясно, что на должности Гла-
вы РГО очень нужен кому-то такой, как Иван 
Геннадьевич. А мы, горожане, его не вы-
бирали. Наверняка же в будущем, в этом я 
уверен на 100%, именно Карташов будет от-
вечать перед законом за собственноручно 
поставленные под документами подписи, 
в результате чего бюджету был не раз на-
несен ущерб в особо крупном размере. Я 
надеюсь, что ответить придется за все: и за 
100 миллионов, и за расходование бюджета 
за оплату неубранных улиц, за землю в цен-
тре города, отданную за копейки, а также 
за многое-многое другое, о чем почти бес-
прерывно пишут местные газеты и говорят 
депутаты.

ВОЗМОЖНО ЛИ ОСОЗНАТЬ 
СОБСТВЕННУЮ ГЛУПОСТЬ?

Очередное подтверждение «высоких» 
интеллектуальных способностей наши чи-
новники выложили на сайте Администра-
ции, иллюстрируя бюджетные расходы 
картинками, которые иначе как коррупци-
онный сарказм я назвать не могу. Какого 
великого ума нужно быть, чтобы до такого 
додуматься? 

ПЧЕЛЫ ПРОТИВ МЕДА?
Спросите у своих знакомых: кого в Реже 

считают главным коррупционером? По-
моему, ответ  предсказуем. 

И вот здесь - в тему обсуждения челове-
ка, которого в Реже считают олицетворени-
ем коррупции, - Иван Карташов, выкладыва-
ет в соц.сетях пост, видимо, похваляясь тем, 

что лично возглавляет комиссию по борьбе 
с коррупцией в Режевском городском окру-
ге. Что тут можно сказать? 

Интересно, а отчего же председатель 
антикоррупционной комиссии Карташов  
не бьет в колокола по причине того,  что 
на сайте Администрации РГО, как и вообще 
нигде, не опубликованы декларации Главы 
РГО И.Г.Карташова за последние три  года? 
Почему председатель антикоррупционной 
комиссии не начал расследование о по-
даренном частной компанией автомобиле 
«Тойота Камри» Главе РГО И.Г.Карташову? 
Ах да, это же благотворительность, а не кор-
рупция…  А квартира в Екатеринбурге, по 
которой списали в ноль ипотеку в несколь-
ко миллионов, о чем злословят злые языки в 
«Сафмеди», это тоже благотворительность, а 
вовсе не коррупция?.. 

Одному мне опять приходит на ум выра-
жение: ПЧЕЛЫ ПРОТИВ МЕДА?  

ВОЗРОЖДЕНИЕ РЕЖА – 
ПЕРЕПУТАЛИ ФЛАГИ?

До какой степени нужно быть цинич-
ными (или глупыми?) людьми, чтобы выйти 
1 мая с флагом «ВОЗРОЖДЕНИЯ РЕЖА»? А 
правду говорят, что к группе возрожден-
цев на митинге около ЦКиИ 1 мая никто 
не подходил ближе пяти метров? Судя по 

фото, даже депутаты -  возрожденцы 2021 
года,  чьи плакаты весь прошлый год висели 
на столбах с надписью «победители»,  -за-
стеснялись встать под эти флаги. И почему 
ни один из депутатов от «Единой России» 
не встал под синие флаги правящей пар-
тии, предпочтя находиться в общей массе 
граждан?  Возможно, потому что многие 
из них стали подозревать, что депутатство 
их может быть не волеизъявлением граж-
дан, а лишь результатом подсчета голосов 
членами избиркома? Такими, как Полина 
Саламатова? Но Карташов не нашел ничего 
лучшего, как вручить грамоту за проведе-
ние честных выборов Полине Саламатовой, 
чем, по моему убеждению, публично про-
демонстрировал избирателям, что они для 
Карташова никто. Полину Саламатову за 
тот подсчет голосов, о котором знают все, 
должны были привлечь к ответственности, 
а ей - грамоту. 

ДИПЛОМ НЕ ГАРАНТИРУЕТ ВЫСОКИЙ 
УРОВЕНЬ ПОРЯДОЧНОСТИ

После публикации стенограммы оче-
редной Думы у граждан появилось много 
вопросов к депутатами. Особое удивление 
вызывали слова депутата Николаевой, вы-
сказывание которой многие читатели по-
няли не иначе как предложение экономить 
бюджетные деньги не на Раёве, вычитая у 
него за неисполненные условия контрак-
та, а на здоровье граждан. Браво, Светлана 
Леонидовна, Вы большой оригинал! Но Вы 
ожидали от Николаевой что-то иное, когда 
голосовали за нее? Может ли интеллекту-
ально развитый человек делать подобные 
заявления, будучи избранником народным? 
Светлана Леонидовна обладатель какого-то 
диплома о высшем образовании, раз зани-
мает должность директора школы. Какое-то 
образование у нее есть. На коммерческой 
основе полученное или как-то иначе, но 
есть. А как учителя ее кто-то знает?..

 Но, в любом случае, ни один диплом не 
гарантирует высокий уровень честности и 
порядочности человека.

РУЧНОЙ ТРУД –  ПРИЗНАК НЕКОМПЕТЕ-
НОСТИ ГОРОДСКИХ ВЛАСТЕЙ?

Видя, как улицы города убираются лопа-
тами и метлами, а шлак и грязь затем грузят-
ся в тракторные прицепы, не у меня одного 
в голове возникает вопрос: а мы точно жи-
вем в двадцать первом веке? 

На прошедшей Думе на претензии от на-
родного депутата Гуляевой по уборке улиц 
начальник УГХ  Вавилов фактически откро-
венно сказал, что Раёву невыгодно покупать 
технику. Кто бы сомневался, что невыгодно.

Как неоднократно уже говорил ранее, мои статьи не яв-
ляются «за» или «против» кого-то. Мои статьи - это голос за 
разум, за здравый смысл и против некомпетентности, а за-
частую - даже глупости и производной глупости - корруп-
ции и воровства.  История учит нас, что растущий уровень 
человеческого  интеллекта и образования всегда были, 
есть и будут против глупости, порождающей примитивную 
коррупцию и разворовывание всего и вся. 

А не выглядит ли это как коррупционный сарказм? 

Возрождения Режа нет, 
а флаг «Возрождения Режа» есть…

Депутат  Николаева  считает, что  экономить  нужно 
на  здоровье  граждан,  но  не  на  Раёве?

Для первой половины 20 века такие фото 
выглядят  вполне себе ничего. 

Но для 21 века - это нонсенс

Эти фото отличаются от изображений 
уборки улиц 70 лет назад только 

светоотражающими жилетами

Вот так, лопатами, убирают улицы 
в городе, где Глава называет себя 

промышленником и государственником

Пыль на краю проезжей части 
и тротуаров проезжающие машины 

поднимают в воздух, а мы ею дышим. 
Будьте здоровы?!

Фото подошло бы для 30-х годов 
20 века,а не 20-х годов века 21

Продолжение на с.4
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Ему вообще, судя по всему, не выгодно 
исполнять работы по контракту, ведь ду-
раку понятно, что гораздо выгоднее просто 
получать деньги, ничего не делая. Вот тут, я 
считаю, Вавилов абсолютно прав. Жители Га-
вани знают, что подрядчику Раёву проще под-
нять пыль в воздух щеткой, имитируя уборку, 
чтобы получить очередные миллионы из бюд-
жета, о чем пишет в «Новостях Режа» один из 
жителей. А Вавилов удивляется, задаваясь во-
просом: как же так, на 44 миллиона в Реже нет 
желающих убирать улицы, хотя в других го-
родах даже за гораздо меньшие деньги ажи-
отаж? А не хочет ли Вавилов вспомнить, как и 
зачем приглашали в кабинет Главы потенци-
альных подрядчиков, да так «по душам» пого-
ворили, что они не стали больше заявляться? 
На мой взгляд, ответ на вопрос Вавилова до 
примитивности прост и заключается в одном 
слове – коррупция.

АРИФМЕТИКА – НАУКА, 
ГЛУПЫМ НЕ ДОСТУПНАЯ

Простая арифметика подсчета трудоча-
сов уборщиков улиц и, само собой, резуль-
татов их трудов, в проекции на постоянную 
пыль во всем городе говорит о полнейшей 
некомпетентности городской власти. Одна 
лишь только машина-пылесос держала бы 
в чистоте и порядке весь город, а жители 
имели бы здоровый непыльный воздух. И 
стоило бы это все в разы дешевле ручного 
примитивного труда, результаты которого 
иначе как перекладывание грязи и пыли с 
места на место не назовешь. 

Вы слышали песню, в которой поется, 
что дождь смывает грязь, и на улицах чисто? 
В Реже дождь делает не чистоту, а грязь. 
Почему так? Да потому что грунт и земля с 
газонов при дожде перетекают на дороги 
и тротуары, так как все сделано просто по-
дурацки. Умные градоначальники во всем 
мире пользуются научными подходами ур-
банистики, ну, как минимум,  просто руко-
водствуются умом и здравым смыслом. И 
нет тут ничего сложного, просто бордюры 
должны быть всегда выше грунта на опреде-
ленное количество сантиметров, а в некото-
рых местах должна быть выборка фрезой, 
куда при дожде стекает грязь, оставаясь за 
бордюром, не вытекая на проезжую часть 
и тротуар. А кое-где грунт укрывают специ-
альной сеткой, чтобы брызги от дождя не 
вылетали на дорогу и тротуар. Все элемен-
тарно просто и к тому же до смешного де-
шево. Таким образом, ваша обувь и одежда 
остаются чистыми и в дождь, и после, а ав-
томобилисты экономят 250 – 500 рублей на 
мойке машин, которые от дождя становятся 
лишь чище. Тем и отличаются города, где ум-
ные градоначальники, от городов, где мэры 
- глупцы. 

Хотя, конечно, в нашем городе многие 
граждане уже и не мечтают о том, что их 
улица будет заасфальтирована, а в доме бу-
дет центральная канализация и водоснаб-
жение. Почему? Да потому что большинство 
граждан все еще не видят взаимосвязи вы-
боров в Думу и в Главы с их личным благо-
состоянием. Почему? Думаю, это признак 
или отчаяния, или глупости. Тем, кто умеет 
думать, советую посчитать, какую сумму по-
сле каждого дождя отвозят автомобилисты 
в автомойки. Перемножьте 8 тысяч единиц 
автотранспорта на 300 (усредненных) ру-
блей и ответьте себе на вопрос, нормально 
ли, что режевляне платят миллионы рублей 
каждый дождь или неделю-две езды по 
пыльным улицам только потому, что город 
Реж возглавляют не очень компетентные 
люди?

КАРТАШОВ И ЕГО СОРАТНИКИ 
И СТОРОННИКИ

На фото приведенном ниже, вы видите, 
что народ не очень-то стремится  подой-
ти к Главе РГО Карташову и группе его со-
ратников, состоящей, в основном, из Раёва 
и председателя профсоюза образования 
Н.Михалёвой. Михалёва, видимо, тоже со-

всем не против, что деньги бюджета уходят 
Раёву, а не на повышение зарплат бюджет-
никам детсадов и школ. Почему? А не пото-
му ли, что конъюнктурщики – люди, танцу-
ющие любые танцы перед власть имущими? 
Они не имеют никаких собственных убежде-
ний и будут всегда поддерживать кого бы то 
ни  было находящегося у власти, составляя 
стройный хор подпевающих таким, как Кар-
ташов, Раёв и прочие.  

Именно благодаря таким людям, гото-
вым поддержать любую власть только по-
тому, что она – власть, а также назначенным 
в депутаты от чиновников, улицы города 
будут вечно утопать в грязи, пыли, а весной 
- в лужах растаявшего снега, которогоый 
никто и не собирался убирать, несмотря на 
полученные из бюджета миллионы. Именно 

о таких сначала пишут хвалебные статьи в 
муниципальной газете, а потом присужда-
ют высокое звание Почетного граждани-
на... Поэтому мы имеем таких Почетных, как 
лжесвидетель Богаткин и прочие «соглас-
ные»... 

Напомню, что на днях в Реж приезжал 
областной Прокурор. Говорят, Почетного 
гражданина Режа Л.Тактуеву под руку на 
прием к обл.прокурору привела непото-

пляемая при любой власти чиновница Ад-
министрации Сергеева с тем, что бы та как 
Почетный гражданин Режа пожаловалась 
на главного редактора «РВ ОКРУГ» Попову. 
И Тактуева пожаловалась на главного ре-
дактора газеты «РВ Округ»  Галину Попову 
областному Прокурору. Но вот ведь неза-
дача, в виду глупости организаторов этой 

подлости, которыми я считаю  Карташова и 
Раёва, дело закончилось пшиком. Почему? 
Да потому что «интеллектуалы»-стратеги не 
нашли ничего лучшего, как пожаловаться на 
неисправность домашней дровяной печки 
в частном доме Поповой. Можно предпо-
ложить, что после интеллектуального штур-
ма по подбору комиксов, иллюстрирующих 
бюджет на сайте РГО, фантазии этих мысли-
телей иссякли.  

КАЖДОМУ СВОЕ
Хотя, как говорится, каждому свое. Хо-

тите жить по-прежнему в городе, где 60% 
улиц без асфальта, канализации, а тротуара 
для пешеходов нет в принципе? Хотите два 
раза в неделю возить на автомойку  300– 
500 рублей, потому что улицы в сухую пого-
ду пыльные, а после дождя грязные? Хотите 
глотать пыль даже в центре города, где есть 
асфальт? Вам все равно, сколько воруют из 
бюджета? Вам все равно, кто ваш депутат и 
чем он занимается от вашего имени в Думе? 

Все равно людям типа тех, кто закидал 
окурками половину фасада дома 33 по Ле-
нина  и с кем молчаливо мирятся их соседи 
и прохожие. Тогда, конечно, это ваш выбор. 

Радует все же, что это выбор меньшин-
ства.  Уверен, большинство не желает  боль-
ше терпеть происходящее. 

Спросите, с чего это я взял, что тех, кому 
не все равно, большинство? Да с того, что 
иначе зачем были бы нужны Полины Сала-
матовы и подобные ей? Зачем тогда нужно 
было бы Карташову вручать ей грамоту, по-
казывая всем, что он тут власть, а не вы, на-
род Режа, и он будет делать все что захочет? 
Захочет дать Раёву еще  больше миллионов 
– даст. Захочет отдать Жукову за копейки му-
ниципальную землю – отдаст. Захочет пере-
числить без каких-либо оснований в фирму 
с признаками однодневки бюджетные 100 
миллионов – перечислит. И ничего ему за 
это не будет, ведь, судя по всему, городской 
Прокурор Н.А.Удалов не в претензии. 

Большинство режевлян все прекрасно 
понимает и не намерены с этим мириться. 

Поэтому я и уверен, что  придет день, 
когда разум и здравый смысл победят не-
комплектность, коррупцию и, в конечном 
счете, беспросветную глупость. 

Как уверен и в том, что те, кто все это де-
лал, а также кто все это прикрывал, получат 
по заслугам.

Виктор Александров

P.S.: Верный признак процветания 
коррупции в Реже не только в еженедель-
ных статьях о этом в местных СМИ. 
Верным признаком процветания корруп-
ции является бездействие Прокурора 
даже к соблюдению формальной публич-
ной имитации законности. Несмотря на 
публикации в газетах, на сайте Админи-
страции РГО так и нет сведений о дохо-
дах Главы РГО И.Г.Карташова.

Лидер  профсоюза  образования  с  пониманием  отнесется  к снижению 
зарплаты  нянечкам в  детсадах, ведь Раёву тоже нужны деньги? 

Возрожденная  колеями  улица  Ленина

Как вам идея проплыть пройтись по туристическому маршруту Режа? 

 Граждане, которых  все  устраивает, 
спокойно  курят  на  балконе  дома  33  по  Ленина

Граждане, которых  все  устраивает, 
спокойно  дышат  пылью  улицы  Ленина
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Надо отметить, что за 40 лет моей рабо-
ты в совхозе имени Ворошилова в деревне 
Колташи никогда не было дойного стада. 
За последние три года в селе появилось 
крестьянское хозяйство Белоусовой Веры 
Сергеевны, и я решил посмотреть, что оно 
из себя представляет. 

Первое, что меня поразило, – это быв-
ший склад, принадлежавший раньше част-
нику, был взят в пользование хозяйкой КФХ 
под содержание крупнорогатого скота. На-
чиналось все с двух коров, потом купили 
еще пять и еще десять. А сейчас в коровни-
ке находится сорок коров плюс молодняк. 
Вход в коровник застелен линолеумом. Ра-
бочий, входящий в коровник, снимает об-
увь, проходит в раздевалку, переодевается 
в рабочую одежду и идет на свое рабочее 
место. В коровнике чистота и порядок. Ко-
ровы упитанные, чистые. Я такого давно не 
видел. Опила много. Корма все собствен-
ного производства. Зерно, сено, козлятник, 
выращенные на своих полях, всего 500 га. 
Из них почти все были раньше заросшими 
двухметровой сосной и березой. 

Здесь помог семейный подряд - супруг 
Колташов Сергей Николаевич. Он посадил 

на трактора, которые принадлежат кре-
стьянскому хозяйству, Трескова Андрея, 
Арапова Николая. В течение двух лет эти ме-
ханизаторы зимой по 40-50 га срезали весь 
молодняк под корень и сгребали в валы. 
Затем поля перепахивались. В общем, вы-
полнялась работа освоения целинных и за-
лежных земель. 

В этом году будут сеять 350 га  земли. Для 
этого куплены удобрения аммиачной сели-
тры через Управление сельского хозяйства 
г.Режа. Приобретены семена  овса, ячменя, 
высоких посевных кондиций. Можно много 
писать про это крестьянское хозяйство. 

В конце беседы мы с хозяйкой заде-
ли тему наших детей, которые находятся 
на службе в Вооруженных силах РФ. Сын 
Веры Сергеевны и Сергея Николаевича по 
контракту выполнял долг на Украине. А 
после месяца нахождения на Украине был 
выведен в соседнюю область. Мать ездила 
к нему. После службы сын собирается вер-
нуться в родную деревню и работать в кре-
стьянском хозяйстве. 

А.П.Першин

Наконец-то появилось время написать о современных 
работниках ферм и полей нашего района. Сегодня еду в де-
ревню Колташи. Это маленькое уральское село находится 
на границе Невьянского и Режевского районов. Оно также 
является родиной знаменитого уральского знатока при-
родного камня Зверева Данилы Кондратьевича. 

ДТП произошло 09 мая 2022 года в 14 часов 50 минут на 
1км+110 м автодороги с.Липовское-д.Соколово Режевского 
района. 

Прибывшие на место ДТП сотрудники ГИБДД предва-
рительно установили, что несовершеннолетний водитель 
автомобиля «Опель Корса», находясь в состоянии алкоголь-
ного опьянения, двигаясь в направлении от деревни Соко-
лово в сторону села Липовское Режевского района, допу-
стил неуправляемый занос, съезд с проезжей части дороги 
влево по ходу движения с последующим опрокидыванием. 
В результате ДТП пострадал четырнадцатилетний пассажир 
автомобиля «Опель Корса», житель с.Липовское. С перелом 
правой ключицы и ушибом грудной клетки госпитализиро-
ван в травматологическое отделение ГАУЗ СО «Режевская 
ЦРБ». 

Сотрудниками ГИБДД из пояснений водителя авто-
мобиля «Опель Корса» установлено, что он двигался по 
с.Липовское-д.Соколово из деревни Соколово в сторону 
села Липовское. На 1км автодороги не справился с управ-
лением,  допустил неуправляемый занос, съезд с проезжей 
части дороги влево по ходу движения автомобиля с после-
дующим опрокидыванием. Водитель автомобиля «Опель 
Корса», несовершеннолетний 2005 г.р., житель с.Липовское. 
Не имеет водительского удостоверения.  Передвигался на 
автомобиле, который взял у отца. Находился в состоянии 
алкогольного опьянения. К административной ответствен-
ности не привлекался. Ремнями безопасности пристегнут 
не был. В момент ДТП в автомобиле «Опель Корса» находи-
лись два пассажира,  несовершеннолетние подростки  2007  
г.р. и 2008 г.р., один из которых госпитализирован в ГАУЗ СО 
«Режевская ЦРБ». Водитель автомобиля «Опель Корса» и  
второй пассажир в результате ДТП не пострадали. 

Госавтоинспекция напоминает водителям о необхо-
димости  соблюдения ПДД и недопустимости управления 
транспортными средствами в состоянии алкогольного опья-
нения. Водители, соблюдайте скоростной режим, особенно 
в плохих погодных условиях, снижайте скорость при въезде 
во дворовые территории, при перевозке в автомобиле де-
тей используйте специальные удерживающие устройства. 
Не садитесь за руль, если вы не имеете или лишены права 
управления транспортными средствами. 

Родители, контролируйте время провождения своих 
детей, не допускайте передвижения ваших детей на транс-
портных средствах, если они не имеют права на управление 
транспортными средствами. 

Будьте внимательны!

 
-

:
,

:
1. ;
2. );
3. .

: 8-902-262-42-
; 8-912-214-07-97

-
:

1. –
2. -
3. 7 –
4. -
5. –
6. -
7. -
8. -
9. 1913-
10. -
11. -
12. -
13. -
14. 1919-



6

Но все объяснимо: большинство ребяти-
шек отдыхает в  пионерских лагерях. 

В Реже три градообразующих пред-
приятия, у каждого предприятия свой ла-
герь для детей. «Металлург», «Солнечный», 
«Звонкие голоса»  - лагеря, где можно было 
найти много новых друзей. В школах города 
и детских дворовых клубах тоже  начали ор-
ганизовываться лагеря отдыха. Городским 
ребятишкам повезло! 

А как же отдыхали сельские дети? 
В нескольких школах работали произ-

водственные бригады, школьниуи помогали 
взрослым на сельскохозяйственных рабо-
тах.  А большинство проводили каникулы 
под присмотром бабушек и дедушек. 

В 1977 году профсоюз работников сель-
ского хозяйства решил организовать пи-
онерский лагерь и для сельских ребят. За 

дело взялся председатель профсоюза Бело-
усов Борис Николаевич. Выбор пал на Глин-
скую школу, потому что у неё естьт новая 
большая, хорошо оборудованная столовая, 
спортивная площадка, спортивный зал. Ла-
герь был круглосуточным. Проблем оказа-
лось немало, так как опыта такой работы не 
было ни у кого. 

Воспитателями работали Балховитина 
Татьяна Васильевна,  Князева Надежда Ива-
новна, Тухбатшина Надежда Николаевна, 
Лекомцев Алексей, вожатыми были сотруд-
ницы швейной фабрики, а начальником 
лагеря была Тихонькова Нина Густавовна,  
старшей пионерважатой Стародумова Та-
мара Ивановна, музыкальным работником 
Дмитриева Любовь Матвеевна, физрук - Че-
репанов Геннадий Иванович. С ними было 
интересно работать.

Наш лагерь отличался от больших пи-
онерских лагерей, здесь был свой микро-
климат. Не было излишней заорганизован-
ности, достаточно было дать идею, которую 
подхватывали все.  Нас очень выручала 
погода. Почти всю смену было солнечно и 
жарко, ходили купаться на реку Реж, устраи-
вали различные спортивные соревнования, 
эстафеты, игры.

22 июня проводили эстафету: Глинское-
Реж (Монумент Славы), встречались с вете-
ранами Великой Отечественной войны. По 
просьбе администрации совхоза проводи-
ли трудовой десант по прополке турнепса. 
Обязательно проходила игра «Зарница», 
«Найди сладкий клад». Запоминающимся 
был «День наоборот», когда вся власть в 
лагере переходила детям, конечно, самым 
плохо управляемым был отряд  вожатых и 
воспитателей. Каждый день был расплани-
рован, а по вечерам - дискотека. 

Однажды был совершен побег из лагеря. 
В первый день, пока всех распределяли по 
отрядам, знакомили с распорядком дня, два 
брата незаметно ушли домой - из Глинки в 
Липовку. Конечно, был переполох. А они 
просто соскучились по дому и отправились 
в свою деревню. 

Было также несколько детей, которые 
состояли на учете в детской комнате мили-
ции. Они, конечно, требовали особенного 

внимания. Воспитатели и вожатые сумели 
подобрать ключик и к ним. 

Большое спасибо бригаде поваров под 
руководством Зубаревой Натальи Ефтифьев-
ны. Мясом и молоком обеспечивал совхоз 
Глинский, меню было максимально прибли-
жено к домашнему: вкусные котлетки, жаре-
ная картошка, выпечка. Ребята очень радова-
лись, когда были оладьи. Всегда можно было 
попросить добавки, и всегда получали ее с 
улыбкой, добром и приветливым словом. 

Весь коллектив лагеря старался делать 
все, чтобы  дети чувствовали себя как дома. 
Приятно вспомнить это время. Жаль, что 
оно ушло безвозвратно!

Т.И.Стародумова

Реж конца 70-х. Город живет своей обычной жизнью. 
На летних улицах многолюдно, все спешат по своим 
делам, но что-то есть неуловимое, необычное. Режев-
ские улицы какие-то притихшие: не играют в казаки-
разбойники, не гоняют мяч мальчишки, не слышно 
громогласного «Го-о-ол», детей на улицах почти нет… 

На территории оперативного обслуживания 
ОМВД России по Режевскому району в период 
с 13 по 20 апреля 2022 года в целях предупреж-
дения, выявления и пресечения коррупционных 
преступлений было проведено оперативно-про-

филактическое мероприятие «Коррупция».
За данный период в Режевской городской 

суд направлено уголовное дело по части 1 статьи 
291.2 Уголовного кодекса Российской Федерации 
(получение взятки, дача взятки лично или через 
посредника в размере, не превышающем десяти 
тысяч рублей) в отношении гражданина, кото-
рый пытался дать взятку сотруднику дорожно-
патрульной службы за не привлечение его к ад-
министративной ответственности за нарушение 
правил дорожного движения.

При попытке дачи денежных средств он был 
задержан сотрудниками полиции и доставлен в 
дежурную часть для дальнейшего разбиратель-
ства.

Подобные преступления наказываются штра-
фом в размере до двухсот тысяч рублей или в 
размере заработной платы или иного дохода, 
осужденного за период до трех месяцев, либо ис-
правительными работами на срок до одного года, 
либо ограничением свободы на срок до двух лет, 
либо лишением свободы на срок до одного года.

Полиция напоминает, что к коррупционным 
деяниям относятся такие преступления, как зло-
употребление должностными полномочиями (ст. 
285 УК РФ), превышение должностных полномо-
чий (ст. 286 УК РФ); получение взятки (ст. 290 УК 
РФ); дача взятки (ст. 291 УК РФ); злоупотребление 
полномочиями (ст. 201 УК РФ); коммерческий под-
куп (ст. 204 УК РФ).

За совершение коррупционных правона-
рушений граждане несут уголовную, админи-

стративную, гражданско-правовую и дисци-
плинарную ответственность в соответствии с 
законодательством Российской Федерации. Важ-
но знать, что перед законом отвечает не только 
лицо, которое получает взятку, но и то лицо, кото-
рое взятку дает, или от чьего имени взятка пере-
дается получателю. В случае если взятка пере-
дается через посредника, то он также подлежит 
уголовной ответственности за пособничество в 
даче взятки.

Уважаемые граждане, помните, по всем фак-
тами проявления коррупции можно сообщать в 
отдел полиции по Режевскому району по телефо-
ну дежурной части 8(34364) 3-23-61 или 02 (с мо-
бильного 102), либо обращаться по адресу: г. Реж, 
ул. Свердлова, д. 13.

ОМВД России по Режевскому району
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Напоминаем основные правила при ис-
пользовании газа.

Согласно Инструкции по безопасному 
использованию газа при удовлетворении 
коммунально - бытовых нужд, в управля-
ющих компаниях должны быть назначены 
ответственные лица за безопасное исполь-
зование и содержание внутридомового 
оборудования.  Управляющим компани-
ям необходимо проводить проверку 
загазованности подвалов, погребов, 
подполий и технических этажей в об-
служиваемых домах. УК также обязаны 
обеспечивать надлежащее содержание 
дымовых и вентиляционных каналов.

Все собственники газифицирован-
ных квартир и домов без исключения 
обязаны проводить техническое обслу-
живание своего газового оборудования 
с периодичностью 1 раз в год.  

Каждому собственнику необходимо 
иметь договор со специализированной 
организацией на обслуживание свое-
го внутриквартирного оборудования, 
обеспечивать доступ газовиков для 
проверки газовых плит, водонагрева-
телей и котлов в срок, а также своевре-
менно оплачивать эту услугу.   

Пользователям газа запрещается:
1. Совершать действия по самовольной 

газификации. Проводить переустройство 
газового оборудования, дымовых и венти-
ляционных каналов. Осуществлять само-
вольное переустройство или переплани-
ровку помещений, в которых установлено 
газовое оборудование, без согласования с 
органом местного самоуправления.

2. Использовать газовое оборудование, 
не прошедшее ежегодное техническое об-
служивание; пользоваться газом при отсут-
ствии договора на техническое обслужи-
вание и ремонт газового оборудования со 
специализированной организацией, и при 
отсутствии своевременной проверки состо-
яния дымовых и вентиляционных каналов.

3. Самовольно подключать газовое обо-
рудование, в том числе после его отключе-
ния специализированной организацией 
или газораспределительной организацией, 
а также иными экстренными оперативными 
службами.

4. Пользоваться газом при неисправ-
ности, разукомплектованности газового 
оборудования. Пользоваться газом при от-
сутствии тяги. Отключать автоматику без-
опасности газоиспользующего оборудова-
ния.

5. Оставлять без присмотра работающее 
газоиспользующее оборудование, кроме 
оборудования, рассчитанного на непрерыв-
ную работу и оснащенного соответствую-
щей автоматикой безопасности.

6. Допускать к использованию газои-
спользующего оборудованию детей до-
школьного возраста, лиц, не контролирую-
щих свои действия, лиц с ограниченными 
возможностями, не   позволяющими без-
опасно использовать бытовое газоисполь-
зующее оборудование, а также лиц, не 
прошедших инструктаж по безопасному 
использованию газа при удовлетворении 
коммунально-бытовых нужд

7. Закрывать (замуровывать, заклеивать) 
отверстия дымовых и вентиляционных ка-

налов, люки карманов чистки дымоходов. 
Присоединять дымоотводы от бытового 
газоиспользующего оборудования к венти-
ляционным каналам. Вносить изменения в 
конструкцию дымовых и вентиляционных 
каналов.

8. Отапливать помещение с помощью 
газовых плит. Привязывать к газопроводам 
посторонние предметы (веревки, кабели и 
иные). Использовать газопроводы в каче-
стве опор и заземлителей. Сушить одежду 
и другие предметы над газоиспользующим 
оборудованием или вблизи него.

9. Использовать для сна и отдыха по-
мещения, в которых установлено бытовое 
газоиспользующее оборудование. Осу-
ществлять перепланировку помещений, в 
которых установлены газовые приборы без 
согласования. Перекручивать, передавли-
вать, заламывать, растягивать или зажимать 
газовые шланги, соединяющие бытовое га-
зоиспользующее оборудование с газопро-
водом.

10. Ограничивать представителям спе-
циализированной организации, поставщи-
ка газа доступ к газовому оборудованию 
посторонними предметами (в том числе 
мебелью) для проведения работ. Устанавли-
вать мебель и иные легковоспламеняющи-
еся предметы без соблюдения требований 
к расстояниям от бытового газоиспользую-
щего оборудования, установленных законо-
дательством РФ с сфере пожарной безопас-
ности.

11. Допускать порчу и повреждение га-
зового оборудования, хищение газа.

12. Хранить газовые баллоны со сжи-

женным газом в жилых домах, помещениях 
многоквартирных домов, а также на путях 
эвакуации, лестничных клетках, цокольных 
этажах, в подвальных и чердачных помеще-
ниях, на балконах и лоджиях.

При обнаружении запаха газа в по-
мещении необходимо: немедленно пре-
кратить пользование газовыми приборами; 
закрыть краны на приборах и перед ними; 
не включать и не выключать электрические 
приборы; открыть форточки; выйти на ули-
цу и вызвать аварийную газовую службу по 
телефону 104.

При запахе газа в помещении запреща-
ется пользоваться электрозвонками и теле-
фонами; включать и выключать электро-
освещение и электроприборы; зажигать 
огонь, курить, в т.ч. электронные сигареты.

Пресс-служба 

Первый месяц весны уже прошел, а зима 
уходить не спешит. Начали раздаваться 
всхлипы по поводу длинной зимы и холо-
дов, которые уже надоели. Ну, это как кому, 
вот муж у меня радуется каждому лишнему 
дню, который ему предоставляет природа 
для прогулки на лыжах. Да такой ли уж су-
ровой была нынешняя зима, давайте посмо-
трим по дневнику погоды, который я веду 
уже 10 лет.

Последний день прошлой зимы «по-
радовал» мокрым снегом и дождем, да и 
первые пять дней декабря не порадовали 
зимней погодой. Днем стояла плюсовая 
температура, ночью небольшой минус чуть-
чуть за 0 градусов, но хватило, чтобы утрами 
стоял гололед. На дороге днем няша из воды 
и снега, вот такая великая «радость» для 
автомобилистов. Через неделю на два дня 
температура ночами опускалась до двадца-
ти, а днем стояла на твердой десятке. И так 
до конца месяца: то тепло, то прохладно, и 
почти весь месяц пасмурно, проглядывав-
шему иногда солнцу радовались и люди, и 
природа. В конце месяца на три дня уста-

новилась комфортная зимняя погода: днем 
-10, ночью -15-20.

Второй месяц зимы и первый месяц но-
вого года ознаменовал себя трехдневной 
метелью при не очень морозной погоде. И 
странное явление в такую погоду наблю-
далось на четвертый день января: ночью 
стояло -20, днем -3, и снег стал тяжелым и 
мокрым, придавив собой землю от вымер-
зания. Ближе к Рождеству на два дня уста-
новились морозы до -30 ночью, а в канун 
праздника даже -32, да еще и снегу навали-
ло «ни проехать, ни пройти». Шел такой снег 
до начала следующей декады, хотя темпера-
тура повысилась до -10 ночью и -5 днем. И в 
эту зиму часто наблюдалось такое явление 
природы, как солнце в дымке: вроде и пас-
мурно, а солнце есть, но за дымкой - удиви-
тельно. Как только температура опускается, 
так сразу становится солнечно. Так случи-
лось 12,13 числа, когда ночью было -30, да 
и днем -15, но в ночь на старый Новый год 
разыгралась метель, и температура сразу 
же опустилась. Мело четыре дня, а 18 тем-
пература резко скакнула вверх днем до -1-5 

и простояла так до 22 числа. Следующие два 
дня -27, и солнце опять в дымке, опять на 
два дня оттепель, а 26 начало холодать,  и 
так простояло  до конца месяца (-27).

Последний, самый ветреный месяц 
зимы, встретил нормальной зимней пого-
дой, с нормальной зимней температурой, 
но до 11 февраля солнце выходило только 
в дымке, в этот день началась метель.  Тем-
пература каждый день скакала сверху вниз, 
вызывая перепады давления у гипертони-
ков. 

Хотя погода не радовала солнцем, 13 в 
селе провели «Лыжню России 2022». Сле-
дующая неделя простояла при комфортной 
десятиградусной погоде, солнце выгляды-
вало нечасто, но на прогулках было хорошо. 
С 18 установилась «смешная» зима с 15-гра-
дусной погодой ночью и плюсовой днем. 
Снег начал садиться и подтаивать.  В ночь на 
«зеркальную»  дату 22.02.2022 начало таять 
конкретно. Последующие дни до конца ме-
сяца  шел снег, а 27 - сильный, а так как тем-
пература не была постоянной, то в ночь на 
28 февраля на землю лёг сильнейший туман, 
после которого все деревья стояли в инее, 
казалось, Зима вышла во всей своей красе, 
чтобы проститься с Весной. 

Но  помахать-то она помахала, но ухо-
дить не торопилась, первый день весны 
прошел буднично и по погоде, и по жизни, 
только тревоги прибавилось. Хотя весну мы 
ждем всегда,  несмотря ни на какие обстоя-
тельства жизни.

Г.Колмакова

Уже давно повелось в моей «писательской» практике, 
что после окончания очередного времени года, я произ-
вожу «ревизию» погоды за прошедший квартал. Эта зима 
показалась мне «постной», и поэтому не хотелось ее опи-
сывать, но потом, как говорят, «сама придумала, сама оби-
делась»… Только не за себя, а за нашу красавицу-зиму. И 
вот какое из этого получилось описание.

В честь  празднования Победы в Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 годов и Дня пожарной охраны на 
территории Режевского городского округа сотрудника-
ми 223 пожарно-спасательной части, отдела надзорной 
деятельности РГО, АГО совместно с инструктором по ГО 
и ЧС Администрации РГО был организован и проведён 
открытый урок по «Основам безопасности жизнедеятель-
ности». 

Урок проводился в целях пропаганды культуры без-
опасности жизнедеятельности среди подрастающего по-
коления, так же рассматривались вопросы безопасного 
отдыха детей в летний период, правила поведения в при-
родной среде, в том числе на водных объектах, действия 

при возникновении или угрозе возникновения ЧС в ме-
стах массового пребывания людей.

В ходе проведения урока использовались презента-
ции, видеоролики по правилам поведения при ЧС, де-
монстрация видеофильмов по профилактике пожарной 
безопасности, а так же ребята смогли примерять на себя 
боевую одежду пожарного.

Все участники открытого урока по «Основам безопас-
ности жизнедеятельности» получили памятки по пожар-
ной безопасности.

Хочется надеяться, что эти уроки помогут хотя бы од-
ному  при выборе правильного решения в ЧС ситуации и 
при спасении человека. 
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Уже многие страниц газеты «Новости 
Режа» посвящены истории пионерии. Спа-
сибо вам! Но этой истории могло бы и не 
быть, если не было бы тех, кто организовы-
вал первые пионерские отряды, кто вел их 
за собой и посвятил свою молодость детям. 

Сегодня я хочу рассказать о главных во-
жаках пионерии – директорах Дома пионе-
ров города Реж. 

Рождение пионерской организации 
Режа относят к 1922-1924 годам. Количе-
ство детей в 1925 году насчитывалось 501 
человек, а к 1950 году – 2270 детей. 

Дом пионеров. Директорами были Ме-
жина Вера Ефимовна, Алейникова Галина 
Анатольевна – красивая женщина, участ-
ник Великой Отечественной войны, - Зя-
блицева Людмила Викторовна, Щербаков 
Владимир Васильевич. Кстати, Дом пионе-
ров располагался на ул.Красноармейской. 
Сейчас в этом здании находится Городской 
краеведческий музей. 

Первыми пионерскими вожака-
ми 20х-30-х годов в городе называ-
ют В.Тюленева, Г.Пинаеву, М.Полякова, 
А.Аверьянову. Лучшими вожатыми 50-х 
годов признаны Г.Карпенкова, Н.Олькова, 
Е.Фрасс, З.Дрягилева, Н.Исакова. Пионер-
ские линейки, литмонтажи, сбор металло-
лома, макулатуры, золы, кожуры яиц. А с 
каким вдохновением и желанием помогали 
пожилым людям сложить дрова, вывезти 
снег из ограды! И все это называлось – ти-
муровское движение. 

Директорам Домов пионеров прихо-
дилось заниматься не только основной 
воспитательной работой с детьми, но и вы-
полнять серьезную хозяйственную работу. 
Дом пионеров отапливался дровами, по-
тому что в кабинетах было достаточно хо-
лодно. 

Лучшими вожатыми 60-х годов призна-
ны М.Чушева (Плотникова), Л.Мельникова 
(Тактуева), Е.Барахнина (Красильникова), 
Наталья Пересмехина. 

С 1967-1972 годы директором Дома 
пионером была Миронова Татьяна Арка-
дьевна – педагог и организатор от Бога, та-
лантливый и трудолюбивый руководитель. 
Ближе всех из названных директоров мне 
Татьяна Аркадьевна, потому что мы рабо-
тали практически в одно время. Формы ра-
боты массовые и увлекательные игры «Зар-
ница», «Зарничка», соревнования на призы 
клубов «Кожаный мяч», «Золотая шайба», 
смотры агитбригад, «Строя и песни». А еще 
движение «Город – селу», когда дети езди-
ли с визитом в сельские школы. С Татьяной 
Аркадьевной связала нас тесная дружба, 
что способствовало подъему пионерской 
работы в районе. 

В это время возродились такие тради-
ции, как грандиозное празднование Дней 
рождений пионерии с участием всех школ 
города и района. Масштабное представле-
ние на стадионе «Металлург», в том числе 

спортивные выступления готовили Нина 
Петровна Гайнутдинова, а позже Любовь 
Георгиевна Гарифуллина. Праздничное 
утро начиналось с пионерской побудки. 
Звуки горнов, барабанов будили пионерию 
Режа (воинская часть давала открытую 
машину). В этот день все автобусы детей в 
пионерских галстуках возили бесплатно, а 
кинотеатры в городе и районе показывали 
детские фильмы бесплатно. 

Торжественная колонна из пионерских 
дружин, которые двигались к стадиону 
«Металлург», растягивалась на полкиломе-
тра. Это был красочный, запоминающийся 
праздник не только для детей, но и для 
взрослых. А ведь пионерами мы были все, 
правда?

Вожатыми в школах в то время  были: 
Надежда Геннадьевна Полякова, Кла-
ра Зиннатовна Гильмутдинова, Любовь 
Леонидовна Еловских, М.Е.Замуруева, 
Т.И.Стародумова. На базе Дома пионеров 
в 70-е годы был оформлен музей народ-
ного образования, который позднее был 
расформирован. Большой вклад внес-
ли следующие директора: Н.С.Шишкина, 
В.А.Перцева, Л.П.Спирина. Шишкина На-
дежда Степановна работала с 1970 по 1973 
годы. Вожатыми командовала Светлана 
Семеновна Лобанова. Она работала в гор-
коме комсомола, приехала после Ленин-
градского института. Ох, и круто взялась 
она за работу! Из вожатых помнит Надежда 
Степановна бравого парня из школы №5 
Карташова Сергея Ивановича. 

1989-1993 годы работала директо-
ром Т.В.Хабарова вместе с методистами 
Т.Э.Булыгиной, Л.К.Бабихиной. Одно из 
направлений работы Дома пионеров  - 
сильно развивающийся туризм. Уверенно 
заявили о себе с.Глинское – велотуристи-
ческий клуб «Когти», созданный Михаилом 
Алексеевичем Копыловым, в дальнейшем 
работу клуба продолжил А.М.Копылов. 
Туристический клуб «Вега», руководитель 
В.Н.Голендухин, школа №2, туристический 
клуб «Арго», руководитель С.О.Тобола, 
школа №1. 

Руководителями кружков были Саитова 
Юлия Ураловна (музыка), Александр Лео-
нидович Поляков (фото), Лукина Людмила 
Анатольевна (шитье). Перед методистом 
Татьяной Эдуардовной была поставлена за-
дача – организовать работу городского пи-
онерского штаба. Она сумела объединить 
ребят из разных школ в городской пионер-
ский штаб «РИТМ»: романтики, искатели, 
творители, мечтатели. Это были первопро-
ходцы и звездочки: Аня Смирнова (Богато-
ва), Аня Смирнова (Степанова), Люда Ши-
лова, Алена Пузанова, Эля Халиулина, Юля 
Корепанова, Оля Ясашных, Наташа Ильют-
ченко, Саша Воробьев, Слава Павловский, 
Паша Кузнецов, Алеша Рычков. 

Штаб стал организатором работы с пи-
онерским активом  города и района, про-

водили слеты, ежегодно стояли в почетном 
карауле у Монумента боевой и трудовой 
славы режевлян. Сейчас эту традицию про-
должают учащиеся школы №1. Летом 1990 
года ребята из городского пионерского 
штаба «РИТМ» были награждены путевкой 
на голубые озера Карелии. Позднее ряды 
членов штаба стали расти. Всех ребят, кто 
прошел через членство, невозможно пере-
числить. «Простите нас, ребята», - сказала 
Татьяна Эдуардовна. 

Активными пионерскими вожатыми 
тогда были Елена Юрьевна Белявская, 
Елена Михайловна Просвирякова, Ната-
лья Владимировна Агеева, Светлана Ни-
колаевна Малоткурова, Ольга Владими-
ровна Мунаева (Черемных), Т.В.Кошкина, 
Т.Г.Стерлягова. 

С 1994 по 1996 годы директор Вален-
тина Гавриловна Долгушева. Началось 
мое директорство с переезда с улицы 
Пионерской на улицу Металлургов, в 
здание, которое требовало капиталь-
ного ремонта. Даже мебель перевезти 
было сложно, так как из сотрудников был 
один мужчина А.Л.Поляков и пять моло-
дых девушек (руководителей кружков): 
А.Богатова, Е.Горохова, О.Овчарова и за-
вхоз Г.З.Саитова. За лето привели в по-
рядок здание. Собирался новый коллек-
тив единомышленников, и в сентябре 
открылись двери для школьников в Центре 
внешкольной работы «Чайка». Со мной 
работали методисты Ю.Ф.Гильманшина, 
Л.А.Попова, М.М.Третьякова, руководи-
тель ИЗО З.К.Киселева, кружок вязания 
– Т.В.Корепанова, Ассоциация учащихся 
молодежи – А.В.Богатова, «Затейники» - 
Е.Ю.Горохова, рукоделие – Е.А.Белоусова, 
Ольга Овчарова. Осенью 1994 года приеха-
ла в город молодой и талантливый специ-
алист – хореограф Т.В.Куранова и создала 
прекрасную хореографическую студию 
«Эдельвейс». Ее выпускники продолжают 
танцевальную карьеру. Соловьева Аня – за-
ведующая кафедрой по народному танцу. 
У Титовой Марии своя школа фламенко в 
Екатеринбурге. Долгушева Полина танцу-
ет в театре танца Т.В.Лысцовой (Екатерин-
бург). Бусыгина (Ведерникова) Аня радует 
нас, танцуя на сцене ДК «Металлург». 28 лет 
руководит Татьяна Витальевна хореогра-
фической студией, а зажглась «Эдельвей-
са» звезда в Центре внешкольного разви-
тия «Чайка». 

Выставки ИЗО, декоративно-приклад-
ного творчества приобретали другую фер-
му. Стали формироваться выставочные 
залы, приобретаться постаменты, появи-
лась возможность посетить выставки всем 
учащимся района. Готовили выставки заме-
чательные учителя ИЗО и труда. 

Организация смотров художествен-
ной самодеятельности вышла на новый 
организационный уровень с приглашени-
ем в жюри специалистов: А.В.Третьяков, 
Н.Б.Ермолина, Е.В.Третьякова (Карташова), 
Т.В.Кураева. 

Здесь мне хочется назвать талантливых 
музыкальных руководителей, учителей 
ИЗО и труда: школа №1 - Ж.В.Жемчугова, 
Ю.Г.Агафонов, Г.С.Костина, Т.А.Малыгина, 
Л.Ю. Воронова, школа №2 - С.Е.Лахина, 
О.Ю.Манькова, Т.Ф.Козырева, школа №7 - 
Л.М.Степанова, Л.В.Сорокина, школа №10 

- О.В.Полякова, Э.А.Логинова,  школа №44 - 
Е.Г.Егорова, Л.Г.Голубцова, Н.Н.Долгорукова, 
школа №46 - И.И.Кондратьева, 
Т.А.Бархатова, С.В.Апоник, С.Е.Шевченко, 
О.В.Першина, Л.Д.Боярникова, Л.Б.Шедина. 

Осенью этого года открылась в «Чайке» 
детская школа эстетического воспитания 
«Ладушки», которая существует и развива-
ется до сих пор. 28 лет – это ли не показа-
тель работы!? Центр творческого развития 
курировал работу детских клубов, где тру-
дились замечательные педагоги-организа-
торы. В «Орленке» Лунегова Т.П., Дударева 
В.И., в «Красной гвоздике» А.Н.Беляева, 
Н.В.Жукова, в «Ровеснике» Першина В.А., 
Строганова Л.И., Бутакова Э.Г., в «Природе» 
Байкова В.В., Козилова З.В.

С 1997 по 2003 годы активно продол-
жала  все начатые мною формы работы и 
традиции Попова Людмила Александров-
на. Постоянно пополнялся выставочный 
материал, организация смотров художе-
ственной самодеятельности была на очень 
высоком уровне. Грамотно сформирован 
методический отдел Якимовой Н.И., Мелко-
зеровой Л.И. Руководители  кружков Кисе-
лева И.В., Е.М.Корепанова.

С 2003 по 2019 год руководила Цен-
тром творческого развития Якимова На-
дежда Ивановна, заместителем директора  
Н.В.Агеева, методисты – Котельникова Л.М., 
О.В.Мокроносова, А.В.Дорохина. В экоцен-
тре «Природа»  - А.А.Ершова.

Направления работы Центра творче-
ского развития: социально-гуманитарное, 
с 2006 года организация работы Режевской 
детской Думы, конкурсы презентаций «Ге-
рои России» традиционно проводятся 10 
лет. Режевская детская Дума организует 
митинг «Память жива», КВН, СтарТин и дру-
гие мероприятия. 

В 2004 году создался новый танцеваль-
ный коллектив «Вдохновение». Его руко-
водитель Н.С.Новопашина, обладающая 
прекрасными организаторскими способ-
ностями. За 8 лет существования коллек-
тив побывал на конкурсах и фестивалях во 
многих городах нашей страны. Это Москва, 
Санкт-Петербург, Казань, Абхазия, Крым, 
Сочи, Екатеринбург. И всегда привозили 
дипломы и звания лауреатов. 

Художественное: фестивали, конкурсы 
агитбригад, конкурс «Юная модница». Ту-
ристко-краеведческое: слеты, спортивное 
ориентирование, областной фестиваль 
«Исследование земли». Естественно-науч-
ное: экологический слет, акция «Родники», 
«Марш парков». А также соревнования по 
настольному теннису, турнир юных техни-
ков. 

2020 год  - директор Котельникова Л.М.
2021 год. Сегодня новый руководитель 

А.В.Богатова. Пожелаем ей успехов и даль-
нейшего процветания Центру творческого 
развития!

В.Г.Долгушева, 
34 года работы  в пионерии 

и дополнительном образовании

Да, в душе они были романтики,
Пусть те годы уже далеки,
Но уверенно шли они первыми – 
Пионерские вожаки.
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть воз-

можность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.

 СНЕЖКА. Молодая со-
бачка, маленького роста, 
хороший звоночек и друг

ЩЕНКИ. 
От разных собак. 

Возраст от 3х месяцев

ЩЕНКИ. От крупной со-
баки, возраст 4 месяца, 

белые, красивые

ЛУНА. Среднего роста, 
стерилизованная, 

спокойная, лохматая

ХАСЯ. Хаски, девочка, мо-
лодая, стерилизованная, 
красивая, голубоглазая

1
2
3
4
5

6

7
8
9
10

11
12
13
14
15
16 -
17
18

19

20
21 -

22 -
23

24

25

26

27

28
-

29 -

30 -

31

19 мая 2022 года исполнится 100 
лет пионерскому движению, которое 
существовало в Советском Союзе. 
Вам, уважаемые читатели, предлага-
ются викторины по истории пионер-
ского движения в нашей стране и в 
нашем Режевском районе. Вспомни-
те своё пионерское детство, уважае-
мые читатели. Возможно, это будет 
интересно и Вашим детям, внукам. 

Грамоты подарит всем участникам 
Режевское историко-родоведческое 
общество. 

Ответы присылайте на электрон-
ный адрес Центральной библиотеки 
(улица Ленина, дом 30) onit2010@
mail.ru.

Итоги подведёт жюри 15.05.2022 
года.

С чем связаны эти изменения и как получить 
квалифицированную  юридическую помощь, мы 
узнали у главного судебного пристава Сверд-
ловской области  Альбины Халилевны Сухо-
руковой. 

Вопрос: Альбина Халилевна, какие глав-
ные цели информационной акции?

А.Сухорукова: 27 апреля Главное управление 
Федеральной службы судебных приставов прово-
дит акцию «Узнай о своих правах. Узнай о своих 
долгах». Цели проведения акции в этом году на-
много расширились и они направлены, прежде 
всего, на оказание квалифицированной юридиче-
ской помощи гражданам, информирование о без-
опасных способах получения информации о ходе 
исполнительного производства, оказание прак-
тической помощи гражданам по вопросам прини-
маемых мер поддержки сторон исполнительного 
производства. Квалифицированную юридическую 
помощь граждане могут получить, обратившись 
в мобильные пункты судебных приставов, кото-
рые будут работать в этот день на террито-
рии Свердловской области, а также позвонив на 
телефон горячей линии  27 апреля с 13.00 до 18.00: 
+7 (343)3622724.

Вопрос: Есть ли изменения в законода-
тельстве и какое значение они имеют для 
граждан? Что делать должникам, оказавшим-
ся в трудной жизненной ситуации?

А.Сухорукова: Прежде всего, с 1 февраля 2022 
года реализовано право граждан на ежемесячное 
сохранение «прожиточного минимума» при осу-
ществлении принудительного исполнения реше-
ний судов и актов специально уполномоченных 
органов. Таким образом, на счетах должников, 
при списании суммы задолженности, сохраняет-
ся «несгораемая» сумма в размере прожиточного 
минимума, установленного в РФ. Чтобы реали-
зовать данное право, должнику необходимо об-
ратиться к судебному приставу-исполнителю с 
соответствующим заявлением.

Кроме того, граждане, попавшие в трудную 
жизненную ситуацию, имеют право обратить-
ся в суд или в иной орган и должностному лицу, 
выдавшим исполнительный документ, с заявле-
нием о предоставлении отсрочки или рассрочки 
исполнения исполнительного документа. Долж-
ники имеют право подать заявление в суд, рас-
смотревший дело, или в суд по месту исполне-
ния исполнительного документа в любое время 
после вступления в законную силу решения суда. 
В таких случаях физические лица и организации 
освобождаются от уплаты государственной по-
шлины. Мы рекомендуем не избегать взаимодей-
ствия с судебным приставом и воспользоваться 
возможностью предоставления отсрочки или 
рассрочки исполнения судебного акта или акта 
иного уполномоченного органа или лица.

Вопрос: Исполнительные производства в 
отношении военнослужащих подлежат при-
остановлению?

А.Сухорукова: Федеральная служба судебных 
приставов принимает меры для стабилизации 
социально-экономической ситуации в Российской 
Федерации в связи с введением ограничительных 
мер иностранными государствами и междуна-
родными организациями.

В соответствии с Федеральным законом, 
подписанным Президентом Российской Федера-
ции 26 марта 2022, граждане, направленные для 
выполнения задач в ходе специальной военной 
операции на территориях Украины, Донецкой На-
родной Республики и Луганской Народной Респу-

блики с 24 февраля 2022, признаются ветеранами 
боевых действий.

Согласно Федерального закона «Об исполни-
тельном производстве» в отношении должни-
ков, участвующих в боевых действиях в составе 
Вооруженных Сил Российский Федерации, а также 
по просьбе взыскателей, находящихся в таких же 
условиях, исполнительные производства подле-
жат приостановлению судебным приставом-ис-
полнителем полностью или частично.

Для приостановления исполнительного про-
изводства необходимо предоставить судебному 
приставу-исполнителю оригиналы или нотари-
ально заверенные копии документов, подтверж-
дающих наличие оснований для приостановле-
ния.

Вопрос: Можно ли записаться на прием 
или направить заявление и обращение судеб-
ному приставу или узнать о ходе исполнитель-
ного производства онлайн?

А.Сухорукова: Уральцам доступна быстрая 
запись на прием к судебным приставам.                           В 
Главном управлении Федеральной службы судеб-
ных приставов по Свердловской области дей-
ствует удобный сервис «Запись на личный при-
ем через электронную очередь», позволяющий 
быстро записаться на личный прием к судебным 
приставам-исполнителям.

Получить информацию о ходе исполнитель-
ного производства возможно с помощью элек-
тронного сервиса Федеральной службы судебных 
приставов на сайте Госуслуги «Предоставление 
информации о ходе исполнительного производ-
ства (онлайн)», через который за 30 секунд можно 
узнать подробную информацию о ходе вашего ис-
полнительного производства. 

Узнать о наличии задолженности и опла-
тить ее онлайн можно с помощью сервиса «Банк 
данных исполнительных производств» на офи-
циальном сайте ГУФССП России по Свердловской 
области https://r66.fssp.gov.ru/ и в личном кабине-
те на сайте «Госуслуги» https://www.gosuslugi.ru/
pay?tab=fssp.

Подать обращение, ходатайство, заявление, 
жалобу — в личном кабинете на сайте «Госуслу-
ги» в разделе «Предоставление информации о 
ходе исполнительного производства (онлайн)» 
https://www.gosuslugi.ru/pay?tab=fssp или посред-
ством «Интернет-приемной» на сайте ГУФССП 
России по Свердловской области https://r66.fssp.
gov.ru/ir/.

Жителям региона, которые не могут вос-
пользоваться по объективным причинам Интер-
нетом, мы рекомендуем обращаться по много-
канальному телефону центра информирования 
граждан ГУФССП России по Свердловской области 
+7(343)3622808  в рабочее время. 

Вопрос: Что бы Вы рекомендовали жите-
лям региона?

А.Сухорукова: Если вы являетесь взыска-
телем или должником и вам необходима инфор-
мация о задолженности, совершаете сделку или 
заключаете договор купли-продажи и хотите 
проверить надежность стороны, обращайтесь 
только к официальным  источникам: «Банку 
данных исполнительных производств» на сайте  
ФССП России или к сайту Госуслуг. Таким образом 
гражданам гарантируется предоставление до-
стоверных и актуальных сведений и исключают-
ся риски при проведении транзакций при оплате 
задолженностей. 

Федеральная служба судебных приставов на протяжении многих 
лет проводит Всероссийскую кампанию по информированию граж-
дан о наличии  либо отсутствии у них задолженности, возможностях 
электронных сервисов службы. В этом году формат и концепция ак-
ции изменились, что нашло свое отражение и в новом ее названии: 
«Узнай о своих правах. Узнай о своих долгах».  

ШЕРРИ. Стерилизованная, 
крупная, хорошая 

охранница, контактная
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Отборочный этап конкурса проходил 
с 4 мая по 6 мая 2022 года. Участвовать в 
творческом конкурсе могли дети от 6 до 
14 лет. Всего в конкурсе в этом году приня-
ли участие 34 школьника и дошкольника 
из образовательных учреждений города 
Реж и Режевского района. Все ребята от-
ветственно подошли к исполнению усло-
вий конкурса, их поделки были красивые 
и выполнены из различных материалов. 
Материалом для творчества послужили 
краски, цветная бумага, пластилин, тек-
стиль. Члены комиссии отметили творче-
ский подход юных конкурсантов и дали 
высокую оценку каждой работе.

Компетентное жюри выбрало несколько 

лучших работ. 

Так, лучшей работой из пластилина 

признана работа Демина Ивана, из кар-

тона – Ворончихиной Елизаветы, из фе-

тра – Свяжина Ивана. Лучшим рисунком 

стала работа Ненилиной Евы.  Также 

была выбрана лучшая районная рабо-

та, которая отправится на областной 

этап конкурса. Это работа Русаковой 

Александры. Поздравляем победителей! 

Фото всех представленных на конкурс 

работ можно посмотреть по ссылке https://

vk.com/album-124163919_284240323.

Руководство и Общественный совет при 

ОМВД России по Режевскому району бла-

годарит детей, родителей, школьных и до-

школьных руководителей участников Кон-

курса за участие, желает детям творческих 

успехов и выражает надежду на дальней-

шее сотрудничество. 

В преддверии Дня защиты детей побе-

дители и участники конкурса будут отмече-

ны почетными грамотами и подарками.

ОМВД России по Режевскому району

Ежегодный Всероссийский конкурс детского творчества «По-
лицейский Дядя Стёпа» реализуется в преддверии Международ-
ного дня защиты детей с 2013 года и проходит при поддержке 
Общественного совета при МВД России. В этом году мероприя-
тие приурочено к празднованию в 2022 году 77-летия Победы в 
Великой Отечественной войне 1941-1945 гг.

Гавва Василий Иванович родился 
1924 году. Пограничник. Осенью 1942 года 
18-летним был призван на военную службу. 
Горная застава. Голые скалы. Пики. Пропа-
сти. Далекая Туркмения, граница. Всю войну 
провел на этой границе, и это тоже была 
война! Изучение оружия, самбо, занятия по 
стрельбе. Участвовал в тяжелых схватках с 
нарушителями. Награжден медалью «За по-
беду над Германией». После демобилизации 
до пенсии работал в Режевском ГОВД.

Гаврин Сергей Иванович родился в 
1903 году. Рядовой. Тракторист. Призван в 
армию в январе 1942 года. До августа 1943 
года служил трактористом в составе 107-го 
отдельного железнодорожного восстано-

вительного батальона. 10 августа 1943 года 
был контужен и больше месяца находился 
на излечении в госпитале. Затем до конца 
войны служил и воевал в том же батальоне. 
Дошел с ним до Восточной Пруссии, способ-
ствовал штурму Кёнигсберга. Демобилизо-
ван в январе 1946 года. Награжден медаля-
ми «За взятие Кёнигсберга», «За победу над 
Германией». Работал конюхом в Режевском 
отделении милиции.

Колпаков Борис Александрович ро-
дился в 1914 году. Лейтенант. Связист. В ря-
дах Красной Армии по мобилизации с янва-
ря 1940 года. ВОВ встретил старшиной роты 
связи 161-го Стрелкового полка Южного 
фронта. В марте 1943 года выпущен из шко-
лы офицерского состава в звании младшего 
лейтенанта и стал командиром взвода связи 
в отдельной эксплуатационной роте свя-
зи Воронежского фронта. Принял участие 
в Орловско-Курской битве. С марта по май 
1944 года был в составе офицерского резер-
ва 2-го Украинского фронта, затем стал ко-
мандиром взвода связи 15-го стрелкового 
полка 4-й воздушно-десантной дивизии это-
го фронта. В этой должности и закончил во-
йну, уже в звании лейтенанта, пройдя Вен-
грию, Румынию, Австрию, Чехословакию. 
Награжден двумя орденами Красной Звез-
ды, медалью «За победу над Германией». 
Демобилизован в июне 1946 года. После 
войны работал в отделе вневедомственной 
охраны Режевского ГОВД.

Кондратович Иван Лаврентьевич ро-
дился в 1915 году. С 1941 по 1945 год служил 
и воевал в морской пехоте. После войны ра-
ботал старшим оперуполномоченным уго-
ловного розыска Режевского ГОВД.

Томилов Артемий Васильевич родил-
ся в 1908 году. Рядовой, стрелок, пулеметчик, 
повозочный. На  ВОВ  мобилизован в конце 
июня 1941 года. До июля 1942 года служил 

стрелком в одном из отдельных батальонов 
войск НКВД. Затем до декабря 1943 года был 
станковым пулеметчиком 165-го полка во-
йск НКВД. Этот период службы проходил на 
Ленинградском фронте, в условиях блокады 
города. Артемий Васильевич был одним из 
его защитников, за что удостоен медали «За 
оборону Ленинграда». С декабря 1943 года 
и до конца войны служил повозочным в со-
ставе 11-го пограничного полка войск НКВД. 
Демобилизован в ноябре 1945 года. После 
войны работал в Режевском ГОВД.

Пуртов Иван Васильевич родился в 
1919 году. В октябре 1939 года был призван 
в ряды Красной армии. Служил стрелком, 
командиром отделения в 229-ом стрелковом 
полку НКВД. Война застала его в городе Ска-
ле Львовской области, недалеко от границы. 
При воздушном налёте при выходе из окру-
жения под станцией Гороховка получил кон-
тузию, ранение. В 66 армии Юго-За-
падного фронта после выполнения 
специального задания ему было 
присвоено звание сержанта. На-
гражден медалями «За боевые за-
слуги», «За победу над Германией». 
Послевоенные годы, вплоть до 
1972 года, посвятил службе в МВД, 
капитан милиции.

Из тружеников тыла в живых, 
к сожалению, осталось всего два 
человека. Все они служили в по-
жарной части, подведомственной 
тогда отделу внутренних дел. Со-
трудники полиции и члены Совета 
ветеранов навещают их по месту жительства, 
общаются, поздравляют с праздниками, да-
рят подарки.

Анатолия Евграфовича Малыгина вой-
на застала в 11-летнем возрасте. Родом он из 
деревни Чепчугово Режевского района. Его 
детство прошло в поле – пасли свиней, ко-
ров, коз, пропалывали пшеницу. Столько лет 
прошло, а ветеран всё ещё помнит, как рва-
ли осот без рукавиц, как ходили голодные. 
Анатолий Евграфович с женой Валентиной 
Александровной вместе уже 65-ый год, име-
ют взрослых сына и дочь, которые регулярно 
их навещают.

Леониду Платоновичу Филиппову во-
йна врезалась в детскую память – как их пря-
тали в подвалы, немцев помнит, голод – было 
ему тогда лет 5. В Реже он работал на Химза-
воде, потом при его расформировании при-
шел на службу в пожарную часть.

Прошло 77 лет с тех пор, как закончилась 
Великая Отечественная война, но мы всегда 
будем помнить тех, кто защищал наше свет-
лое будущее… 

Низкий поклон и огромное спасибо лю-
дям, подарившим нам мир и свободу! 

ОМВД России по Режевскому району

В исторической комнате Режевского отдела полиции есть 
стенд, посвященный памяти участников Великой Отечествен-
ной войны, которые работали в Режевском ОВД в послевоенное 
время. Все посетители музея знакомятся с теми, кто воевал за 
будущее нашей страны, за мирное небо над головой.



124 площадки из 70 населенных пунктов откроют свои 
двери в областную акцию «Ночь музеев». В этом году участ-
ники подготовили 260 программ, из которых 96 будут бес-
платными. Голова кругом! Куда пойти и что увидеть? 

В официальной группе Вконтакте и на сайте органи-
заторы акции Центр инновационных музейных техноло-
гий Свердловского областного краеведческого музея им. 
О.Е.Клера, ежедневно рассказывают об участниках, но к 
главной музейной ночи можно подготовиться и самосто-
ятельно. Чтобы определиться с маршрутом, необходимо 
лишь перейти на официальный сайт областной акции ночи 
музеев в раздел «Программы» http://www.nightso.ru/events 
Здесь можно отфильтровать участников по следующим кри-
териям: 

по населенному пункту; 

по основным и по детским программам;
по офлайн и онлайн мероприятиям. 
В 2022 году акция «Ночь музеев» приурочена к Году 

культурного наследия России и Году Д.Н.Мамина-Сибиряка 
в Свердловской области. Посетителей музеев научат гон-
чарному мастерству, росписи подносов, резьбе из дерева, 
плетению различных бытовых предметов в старинных тех-
никах – кольчуги, рыболовных снастей, веревок и другого. 
Также посетители примут участие в театрализованных рус-
ских обрядах и даже народных спортивных состязаниях. 

Посетителей ждут театрализованные, промышленные, 
«сумеречные» и даже иммерсивные экскурсии, костюми-
рованные фотосессии, музыкальные игры, мастер-классы, 
лекции, а также онлайн-проекты, которые можно будет по-
сетить с 18:00 до 24:00 часов.

21 мая в Свердловской области состоится одно из самых значимых ме-
роприятий в сфере культуры – областная акция «Ночь музеев – 2022», 
традиционный девиз которой – «Больше, чем музей». 

В апреле 2022 года Федеральное госу-
дарственное бюджетное образовательное 
учреждение высшего образования «Волго-
градский Государственный социально-педа-
гогический университет» Кафедра вокально-
хорового и хореографического образования 
при поддержке ГБУК «Волгоградский област-
ной центр народного творчества» провел 
Всероссийский многожанровый конкурс-фе-
стиваль «Волжская весна».

Два ансамбля первого и второго класса, 
а также дуэт Тетюцких Злата и Щапина Анна 
Сергеевна стали активными участниками 
этого творческого соревнования.

Конкурс объединил участников из 18-ти 
регионов России, представлявших учреж-
дения общего, дополнительного, среднего 
и высшего образования, а также учрежде-
ния культуры как крупных городов, так и не-
больших районных центров и поселков.

Все участники в возрасте от 5 до 65 лет 
показали не только высокий уровень про-
фессионального мастерства, но и необык-
новенную искренность, вдохновенность, 
творческую увлеченность, что не могло не 
сказаться на мнении высокого жюри: Заслу-
женной артистки РФ, солистки МУК «Волго-
градский музыкальный театр» Путиловской 
Л.В.; Заслуженного деятеля культуры РФ, 
профессора кафедры вокально-хорового и 
хореографического образования ФГБОУ ВО 
«Волгоградский государственный социаль-
но-педагогический университет» Лавруш-
кина А.П.; заведующего кафедрой хорового 
и сольного народного пения ФГБОУ ВО «Са-

марский государственный институт культу-
ры» кандидата искусствоведения, профес-
сора Бикметовой Н.В.; профессора кафедры 
вокально-хорового и хореографического 
образования ФГБОУ ВО «Волгоградский го-
сударственный социально-педагогический 
университет», руководителя центра культу-
ры и досуга Стороженко Л.Н.

По итогам конкурсных прослушиваний 
два ансамбля русской народной песни «Ли-
повка» стали Лауреатами второй степени, а 
дуэт Тетюцких Злата и Щапина А.С. получил 
диплом Лауреата первой степени. Поздрав-
ляю ребят с заслуженными наградами! Надо 
отметить, что занятия, на которых дети зна-
комятся с песенными фольклором и тради-
циями своего народа, проходят всего лишь 
один раз в неделю. Итогом таких встреч 
является участие коллектива в творческих 
конкурсах.

Ансамбль «Липовка» благодарит адми-
нистрацию МБОУ СОШ №9 имени Ланды-
шевой А.Е., а именно директора Серёдкину 
Ксению Сергеевну и заместителя директора 
по учебно-воспитательной работе Топор-
кову Светлану Николаевну, за поддержку и 
активное участие в жизни коллектива. Бла-
годарим также классных руководителей ре-
бят Чепчугову Ксению Степановну, Минееву 
Светлану Владимировну, Пономареву Ири-
ну Сергеевну за сотрудничество и помощь в 
организации наших творческих встреч. 

Руководитель ансамбля 
русской народной песни «Липовка» 

А.Щапина

Поистине победным оказалось окончание учебного года для 
участников ансамбля русской народной песни «Липовка» из 
МБОУ СОШ №9 имени Ландышевой А.Е. села Липовское.

Планы созревают один за другим. Хочется 
порадовать подопечных и сделать как можно 
больше хороших дел, помочь тем, кто не мо-
жет что-то воплотить сам. 

Комплексный центр «Доверие» вновь лю-
безно распахнул свои двери. Нас пригласили 
на мастер-класс. Пришли, а там так уютно, теп-
ло, встречают с улыбкой у входа – так все рас-
полагает к приятному общению. А на столах 
уже все готово. Вводная часть - и приступаем 
к работе. Оберег: в него кладут монетку, две 
фасолинки, горсточку риса и гречки. Они оли-
цетворяют богатство, благополучие и, есте-
ственно, здоровье. У каждого получился свой 
оберег с бородой и отметкой качества. А по-
том - душистое чаепитие с вафлями, печеньем 
и конфетами. А кружечки сказочные и игру-
шечные, так и хочется из них пить, а нам и под-
ливали, а мы и наслаждались. Спасибо Наталье 
Анатольевне, Ольге Александровне и сотруд-
никам Центра за гостеприимство и внимание. 

Помимо мероприятий и просто дела буд-
ничные, не разовые, но они сделаны. Это и 
оформление документов по субсидиям, оплата 

за электроэнергию, приобретение продуктов, 
лекарств, газет и просто общение, поздравле-
ния наших председателей подопечными. На 
все нужно время и внимание, теплота чувств 
и расположение. А как это приятно для того, 
кому это все посвящено. Побольше бы таких 
недель. Вот эти счастливчики: Н.И.Остромеева, 
З.А.Горшкова, В.И.Спасова, В.И.Кочнева, 
С.Ирлица, С.С.Вагаева, Н.В.Клевакина, 
Л.Э.Шестакова, Р.Г.Ганзя, М.А.Костоусова, 
В.Антипин. 

И Пасха – праздник праздников, торжество 
торжеств. Все христиане дарят друг другу теп-
ло, добро, любовь. И не зря неделя добрых дел 
завершается этим праздником. Был объявлен 
конкурс на самое красивое яйцо и поделку. 
Выставка оформлена, стол богат изобилием 
раскрашенных яиц и постряпушек. Здоро-
во! Шикарно! Наташа Агалакова принесла не 
одно, а несколько раскрашенных яиц. Так и 
хочется их попробовать. Настенька Редозубо-
ва приготовила рисунок, посвященный Пасхе. 
Людмила оформила пасхальный уголок, да 
с колоколами, звон которых прозвучал чуть 
позже и возвестил о празднике. В коллекции 
Людмилы 300 колокольчиков, которые она 
приобретала повсюду. Очень отрадно видеть, 

что и как приготовили гости. Победила, как 
обычно, дружба. И в награду – призы – различ-
ные приправы к блюдам. 

Рассказ о праздновании Пасхи: почему, 
кто, когда и зачем существует этот праздник. 
Обычаи и традиции, приметы. Если в этот день 
будет ясно и тепло – к прекрасному лету и хо-
рошему урожаю. Так что проверим, сбудется 
или нет. Давно не пили чай в обществе, а тут 
все за столами, делятся впечатлениями, пиро-
гами. Как приятно видеть такую картину: все 
дружненько сидят за общим столом, обмени-
ваются своими изделиями, угощают друг дру-
га, заботятся друг о друге. 

А потом игры. «1, 2, 3, 4, 5 – вышел зайчик 
погулять», «Третий глаз», «Пройди по канату», 
«Прокати яйцо». Места было мало в комнате, 
а так бы далеко могли укатиться яйца. «Сбей 
кегли», «Музыкальные стулья» и, конечно, 
«Ручеек». Это все надо было видеть! Столько 
радости и трепета было в глазах играющих. 

Добро и зло идут по жизни рядом,
Известно, что нет худа без добра,
Как хорошо, когда на смену злобе
Приходит к нам улыбка, доброта!
О, люди! Улыбайтесь чаще,
Тепло души дарите каждый миг
И никогда не осушайте
Тот чистый сказочный родник!

С.Апоник,
Общество инвалидов

Спешите делать добро, как бы жизнь не летела,
Дней своих не жалей – делай доброе дело ради счастья людей!
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Слова благодарности в адрес руководства приносят ветераны, пенсионеры “Реж хлеба”. Гово-
рим сердечное спасибо Алексею Николаевичу Потапенко, Владимиру Васильевичу Сусуйкину. Для 
наших ветеранов руководители всегда устраивают праздничные угощения, выплачивают де-
нежные вознаграждения юбилярам, детям, у которых погибли отцы во время войны. Благодарим 
за чуткое и внимательное к нам отношение при проведении праздничного мероприятия, посвя-
щенного годовщине Победы Советского народа в Великой Отечественной Войне 1941-1945 года. 

Вот и в этом году мы собрались за отличным праздничным столом. Ведь в каждой семье есть 
участники войны, труженики тыла, дети войны, у которых война отняла детство. Все собрав-
шиеся пели песни военных лет со слезами на глазах. С поздравлениями и приветствиями к вете-
ранам обратился директор предприятия В.Сусуйкин. Надо сказать, что ветераны отметили 
развитие производства: вводятся новые линии по выпуску хлеба, идет большая работа по вне-
дрении новых видов продукции, всё это стало возможным благодаря труду, таланту и патрио-
тизму всего коллектива завода, но в первую очередь, благодаря ветеранам, кто отстоял свобо-
ду и дал возможность жить и работать в мирное время. 

Желаем всему коллективу здоровья, мира, добра, благополучия и уверенности в будущем, а 
также продолжать развиваться и процветать. 

Со словами поздравления выступила председатель совета ветеранов Попова Т. И. Она отме-
тила, что 9 Мая - это святая дата для всех нас, наши отцы и деды - настоящие герои, которые, 
не жалея жизни, защищали Отечество от фашизма. Наша задача сегодня не только помнить 
героев фронта и тыла, но и передавать эту память детям, внукам и правнукам. За этот те-
плый вечер совет ветеранов выражает также благодарность работникам столовой: Татьяне 
Петровне Казциной, Ворониной Татьяне Анатольевне, работникам отдела кадров: Марии Мугай-
ских, Светлане Гороховой.

Ветераны и пенсионеры Режевского хлебокомбината.

Просторный, светлый и уютный детский 
сад «Василинка» радует ребят своей развива-
ющей средой, которая ежегодно пополняется. 
Во всех групповых помещениях размещены 
различные центры развития детей, которые 
оснащены современным игровым оборудо-
ванием, в младшей группе и в кабинете учи-
теля-логопеда и педагога-психолога имеются 
интерактивные игровые столы для детей. 

В детском саду есть много самых разно-
образных игр, игрушек, в том числе разно-
образные конструкторы: LEGO, ТИКО, КliКО, 
деревянные наборы конструкторов. В каждой 
возрастной группе проводятся занятия по 
конструированию из различных материалов 

и конструкторов. Дети очень любят играть с 
конструкторами LEGO и ТИКО! 

В этом году начались занятия по Лего-кон-
струированию в подготовительной к школе 
группе, которые будут проходить и в следую-
щем учебном году. Занятия проводит Моро-
зов Сергей Сергеевич - педагог дополнитель-
ного образования «LEGO- конструирования и 
Робототехники» Учебного профессионально-
го центра. 

Возможности для организации таких за-
нятий давно были, но мощным стимулом для 
реализации этой идеи стала победа воспитан-
ника нашего детского сада Путилова Тимофея 
в I муниципальном конкурсе по техническому 

творчеству для детей дошкольного возрас-
та «Юный инженер-строитель». Организатор 
этого замечательного мероприятия - МАДОУ 
«Детский сад № 1 «Голубой кораблик». В рам-
ках этого конкурса каждый из участников пре-
зентовали постройку из LEGO-конструктора 
по теме «Детская площадка», рассказывали о 
том, какие детали были использованы и отве-
чали на вопросы компетентного жюри. Кроме 
этого, с участниками конкурса были орга-
низованы интересные игры. Мероприятие 
было очень качественно подготовлено и про-
ведено на высоком уровне! Благодаря этому 
конкурсу воспитанники нашего детского сада 
ещё больше узнают о конструкторе LEGO и 
научатся строить много интересного в рамках 
организованных занятий. 

Развитие способностей к конструирова-
нию активизирует мыслительные процессы 
ребёнка, рождает интерес к творческому 
решению поставленных задач, изобретатель-
ности и самостоятельности, инициативности, 
стремление к поиску нового и оригинального, 
а значит, способствует развитию одарённости.

Старший воспитатель МБДОУ № 35 
«Василинка» Эльвира Овчинникова

Современные дети живут в эпоху активной информатизации, 
компьютеризации и роботостроения. Технические достижения 
всё быстрее проникают во все сферы человеческой жизнедея-
тельности и вызывают интерес детей к современной технике.
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12 мая 2022 года проведена учебно-тре-
нировочная эвакуация обучающихся и персо-
нала ГБОУ «Центр «ДАР» в городе Реже. 

В ходе тренировки отрабатывались 
действия работников и обучающихся шко-
лы при возможном террористическом 
акте. При получении условного сигнала о 
происшествии к зданию школы оператив-
но прибыли экстренные службы города.  По 
окончании мероприятия  у детей была воз-
можность пообщаться с сотрудниками Ро-
сгвардии и скорой медицинской помощи, ре-
бята с энтузиазмом примеряли экипировку 
бойцов вневедомственной охраны, изучали 
интерьер автомобиля скорой помощи.

Пресс-служба ОВО

Появление с января 2022 года шахмат-
ного гарнитура в подготовительной группе 
детского сада «Вишенка» вызвало у детей и 
взрослых эмоциональный восторг, и нача-
лось освоение игры в шахматы. Дети, обуча-
ясь игре, становятся собраннее, привыкают 
самостоятельно думать и принимать реше-
ния, не унывать при поражении, и при всем 
этом получают удовольствие от самого про-
цесса. Шахматы изначально предполагают 
элемент соревновательности, поэтому было 
решено провести настоящий Шахматный 
турнир.

28 апреля прошло открытое итоговое 
мероприятие по шахматам. Занятие вклю-
чало в себя разминочные задания - задач-
ки, представленные так, чтобы детям было 

интересно их решать. На глазах у родителей 
и незнакомых людей ребята отвечали на во-
просы, причём чётко и громко, выходили 
к демонстрационной доске и показывали 
верные ходы фигурами. Не у всех это полу-
чалось, но дети не тушевались, а вот неко-
торые от досады, что им не предоставили 
возможность ответить, пустили слезу. После 
решения задачек юные шахматисты поме-
рялись силами за шахматами, а их родители 
внимательно следили за поединками. Это 
был хороший урок для детей, идущих осе-
нью в первый класс. 

Час пролетел незаметно! Каждый про-
явил себя достойно.

Победители и участники Шахматного 
турнира были награждены грамотами и за-
мечательными сладкими призами. Каждый 
получил огромное количество положитель-
ных эмоций и стал - лично для себя - чемпи-
оном. Кто знает, возможно, в будущем кто-
то из них станет новым Карповым. Но уже 
сейчас эта игра привносит в жизнь ребят 
уверенность, неравнодушие и умение при-
нимать решение. 

Мероприятие организовала и провела 
воспитатель подготовительной группы Еле-
на Михайловна Алексеева, а шахматные за-
дания и игры - инструктор по спорту спорт-
клуба «Антей» Александр Афанасьевич 
Замуруев. Пройдёт ещё несколько  занятий 
в детском саду, и группу выпускников ждут 
шахматные столы с фигурами в спортивном 
клубе «Антей». 

Дорога в шахматную страну открыта. 
Игры в шахматы останутся актуальными в 
любом возрасте.

Воспитатель в.к.к. Е.М.Алексеева

В ряду интеллектуальных игр шахматы занимают едва ли не 
первое место. Шахматы давно и верно служат людям не только 
для развлечения, но и для развития умственных и аналитиче-
ских способностей. Родители, в первую очередь, должны осоз-
навать, что ранний старт благотворно влияет на подготовку к 
школе, позволяет ребенку развиваться гармонично и трениро-
вать умственные и творческие способности.
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16 МАЯ 2022 ГОДА
Созидающий, рискующий, теплый, влаж-

ный, плодородный период. Посев в это время 
отличается быстрой всхожестью, развитой 
корневой системой, высокими и крепкими вет-
вями и стеблями, способными вынести самый 
обильный урожай. Особенно хорошее время 
для посева и посадки лекарственных и пряных 
растений, а также овощных и ягодных культур, 
урожай которых планируется к долгосрочному 
хранению.

Плоды отличаются особым вкусом и мало 
подвержены гниению (при сборе урожая в со-
ответствующе благоприятные сроки). Из них 
можно сформировать качественный семенной 
фонд. Также неплохое время для возделывания 
любых комнатных цветов. В это время благо-
творны полив, рыхление почвы, внесение ор-
ганических удобрений и уничтожение вредите-
лей. Применения химических удобрений в этот 
период лучше избегать. Стоит иметь в виду, что 
посаженный в это время картофель чрезмерно 
водянист и при хранении приобретает непри-
ятный вкус. Не рекомендуется собирать травы, 
сажать деревья, размножать растения корнями. 
Не следует выкапывать луковицы цветов, так 
как корневая система в это время из-за избытка 
влаги чрезмерно подвержена гниению.

Растущая Луна способствует улучшению 
циркуляции соков и жизненных сил растений. 

Активность биополя в это время направлена 
снизу вверх и от центра к периферии. Верхняя 
часть растений развивается наиболее интен-
сивно, наращивая биомассу. Это наилучшее 
время для проведения обрезаний, так новая 
поросль вырастает очень быстро. Главное - не 
переусердствовать, ибо растение может истечь 
соком, что приведет к его неминуемой гибели. 
Окулировка в период растущей Луны крайне 
нежелательна. Корневая система в это время 
практически не реагирует на повреждения, од-
нако ее восстановительные функции несколько 
занижены. Если пересадка пришлась на этот 
период, то растения нуждаются в постоянном 
контроле. 

Рекомендованы посев, пересадка листовых 
и бахчевых культур, плодовых деревьев, ягод-
ных кустарников, земляники, а также рыхление 
земли, полив, внесение подкормок и минераль-
ных удобрений, укоренение черенков, привив-
ки. Весь период растущей Луны растения нуж-
даются в большом количестве воды и обильном 
поливе.

17 МАЯ 2022 ГОДА
Устремленный, теплый, умеренно сухой, ма-

лоплодородный период. Лучше ограничиться 
посевом или посадкой таких культур, как: кар-
тофель, лук, чеснок, перец, редис, морковь, а 
также заняться комнатными цветами (но имей-
те в виду, что они вырастут довольно хрупкими, 

нежными и привередливыми). При обращении 
с острыми инструментами следует проявлять 
осторожность и стараться не повредить расте-
ния. В течение трех дней полнолуния следует 
вести борьбу с вредителями и сорняками, рых-
лить землю для улучшения дыхания корневой 
системы, прореживать всходы и заниматься 
прополкой. От обрезания деревьев и кустар-
ников, пасынкования овощных культур, а также 
прививки в период полной Луны следует воз-
держаться.

Время развития надземной части растений. 
18 МАЯ 2022 ГОДА
При убывающей Луне (период от полнолу-

ния до новолуния) биополе растений и цирку-
ляция соков направлены от периферии к цен-
тру и сверху вниз. Существенно повышается 
давление в корневой части, а так как она более 
ранима и от нее в первую очередь зависит жиз-
недеятельность всего растения, то любое, даже 
самое незначительное, повреждение корня в 
это время может привести к гибели всего рас-
тения. В период убывающей Луны наблюдает-
ся самый активный рост подземной части, в то 
время как процессы над землей несколько за-
медляются. Верхняя часть растений в это время 
менее заметно реагирует на повреждения.

На убывающей Луне рекомендуется посев 
корнеплодов, бобовых, луковичных, картофе-
ля. Полезно проводить уничтожение сорняков 
и вредителей, прореживание всходов, обрезку 
растений для замедления роста побегов, обрез-
ку усов земляники. При убывающей Луне осу-
ществлять полив нужно реже, так как растения 
потребляют гораздо меньше воды. Из подкорм-
ки следует применять только органическую и 
подкармливать лишь корневую систему.

19, 20 МАЯ 2022 ГОДА
Прочный, стойкий, умеренно холодный, 

умеренно сухой, плодородный. Удачное вре-
мя для любых операций с любыми видами как 
плодово-овощных, так и цветочных растений. 
Самый идеальный период для работ в саду 
и огороде. Посевы всходят хотя и несколько 
медленно, но довольно дружно, имеют раз-
витую и крепкую корневую систему. Козерог 
наделяет растения хорошей выносливостью, 
стойкостью к заболеваниям, заморозкам, за-
сухе, вредителям. Удачное время для высадки 
в грунт растений, которым предстоит зимов-
ка.

Посаженные в эти дни кустарники и де-
ревья отличаются хорошим плодоношением. 
Время очень благотворно для посадки карто-
феля, лука и других корне- и клубнеплодов, 
подходит для посева бобовых.

При убывающей Луне (период от полнолу-
ния до новолуния) биополе растений и цирку-
ляция соков направлены от периферии к цен-
тру и сверху вниз. Существенно повышается 
давление в корневой части, а так как она более 
ранима и от нее в первую очередь зависит жиз-
недеятельность всего растения, то любое, даже 
самое незначительное, повреждение корня в 
это время может привести к гибели всего рас-
тения. 

В период убывающей Луны наблюдается са-
мый активный рост подземной части, в то время 
как процессы над землей несколько замедляют-
ся. Верхняя часть растений в это время менее 
заметно реагирует на повреждения. 

На убывающей Луне рекомендуется посев 
корнеплодов, бобовых, луковичных, картофе-
ля. Полезно проводить уничтожение сорняков 
и вредителей, прореживание всходов, обрезку 
растений для замедления роста побегов, обрез-
ку усов земляники. Из подкормки следует при-
менять только органическую и подкармливать 
лишь корневую систему. 

21, 22 МАЯ 2022 ГОДА
Холодный, сухой, бесплодный период. На-

хождение Луны в знаке Водолея считается са-
мым неблагоприятным периодом для роста 
и развития растений. Лучше избегать посева, 
посадки и пересадки, а ограничиться прищи-
пыванием, пикировкой, прополкой, опрыски-
ванием от вредителей. Луна в Водолее благо-
волит селекционной работе по выведению 
новых сортов. При убывающей Луне (период от 
полнолуния до новолуния) биополе растений и 
циркуляция соков направлены от периферии к 
центру и сверху вниз. Существенно повышается 
давление в корневой части, а так как она более 
ранима и от нее в первую очередь зависит жиз-
недеятельность всего растения, то любое, даже 
самое незначительное, повреждение корня в 
это время может привести к гибели всего рас-
тения. В период убывающей Луны наблюдает-
ся самый активный рост подземной части, в то 
время как процессы над землей несколько за-
медляются. Верхняя часть растений в это время 
менее заметно реагирует на повреждения. На 
убывающей Луне рекомендуется посев кор-
неплодов, бобовых, луковичных, картофеля. 
Полезно проводить уничтожение сорняков и 
вредителей, прореживание всходов, обрезку 
растений для замедления роста побегов, обрез-
ку усов земляники. При убывающей Луне осу-
ществлять полив нужно реже, так как растения 
потребляют гораздо меньше воды. Из подкорм-
ки следует применять только органическую и 
подкармливать лишь корневую систему.
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Совсем не правда,  
будто время лечит,
Что боль слабеет 
с истеченьем дней,
Нет, эту тяжесть 
выносить не легче,
Чем дольше сроки, 
тем еще трудней.
Не правда, 
что приходит утешенье,
Что существуют 
для него слова,
Жизнь беспощадна 
в этом отношении,
И суть ее, 
наверно, такова. 
Скорбь не умерить, 
боль не убаюкать
И кто поймет, 
какая это мука
Встречать твой 
день рождения без тебя.
Ты всегда в наших 
думах и сердцах.

Сыновья

19 мая 
исполнится полгода, 
как нет с нами нашей 

любимой мамочки 

Кадесниковой 
Нины Михайловны
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ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА
Российской Федерации по Свердловской области информирует

1 мая 2022 года Пенсионный фонд России начал 
прием заявлений на получение пособий для мало-
обеспеченных семей с детьми от 8 до 17 лет. Отделе-
нием ПФР по Свердловской области принято 53715 
заявлений.

Срок рассмотрения заявления - 10 рабочих 
дней, но если для сбора данных требуется больше 
времени, срок рассмотрения заявления может быть 
продлен. В таком случае пользователю придет уве-
домление в личный кабинет на портале госуслуг.

Если заявление подано до 1 октября 2022 

года, пособие рассчитывается с 1 апреля 2022 
года. Так семьям, которые обратились за выплатой 
в мае, начисление будет произведено за два меся-
ца - апрель и май. Если родители подадут заявление 
в сентябре, то средства поступят сразу за полгода - 
апрель, май, июнь, июль, август и сентябрь.

Напомним, пособие на детей  от 8 до 17  лет 
рассчитано на малообеспеченные семьи. Выплаты 
назначаются по итогам комплексной оценки нужда-
емости: семьям, где среднедушевой доход меньше 
прожиточного минимума на человека, родители 

имеют заработок или объективные причины его от-
сутствия, а имущество семьи отвечает установлен-
ным требованиям.

С подробной информацией о новом пособии 
можно ознакомиться на сайте Пенсионного фонда 
России в специальном разделе меню «Гражданам» 
- «Ежемесячное пособие на детей от 8 до 17 лет 
для семей с невысоким доходом» (https://pfr.gov.
ru/grazhdanam/8_to_17_years).

Консультацию можно получить в Клиентской 
службе (на правах отдела) в г. Реже по телефонам 

(34364) 3-19-07, 3-20-61 или по телефону горячей 
линии Отделения ПФР по Свердловской области 
8-800-6000-389 (время работы телефонов горя-
чей линии: понедельник - четверг с 8.30 до 17.30, 
пятница - с 8.30 до 16.30). Получить информацию, 
связанную с персональными данными можно 
только при наличии кодового слова. Кодовое 
слово можно установить в профиле пользователя 
в личном кабинете на сайте Пенсионного фонда 
России (https://es.pfrf.ru)

С начала года более 6,5 тыс. семей направили 
средства материнского капитала на улучшение 
жилищных условий. Как и прежде, это направле-
ние программы стало самым востребованным. 
Всего по нему было подано более половины за-
явлений о распоряжении средствами или 60% от 
общего количества обращений, поступивших с 
января 2022 года.

Порядка 5,2 тыс. семей частично или полно-
стью погасили материнским капиталом кредит 
либо первый взнос на приобретение или строи-
тельство жилья. Еще более 1 тыс. семей улучшили 
жилищные условия без привлечения кредитных 

средств. На эти цели Пенсионный фонд перечис-
лил семьям 3,3 млрд. рублей.

Напомним, что с 2020 года родители могут 
распорядиться маткапиталом на улучшение жи-
лищных условий непосредственно через кре-
дитные организации. В банке одновременно с 
оформлением кредита на покупку или строитель-
ство жилья подается заявление об оплате мате-
ринским капиталом первого взноса, процентов 
или основного долга по кредиту. То есть вместо 
двух обращений - в банк и Пенсионный фонд - 
семье достаточно обратиться только в банк. За-
явления и необходимые документы кредитные 

организации передают в ПФР по электронным 
каналам, что позволяет ускорить распоряжение.

Направить средства на улучшение жилищных 
условий можно, когда ребенку, давшему право на 
материнский капитал, исполнится три года. Ис-
ключение - уплата первоначального взноса по 
жилищному кредиту или займу, а также направ-
ление средств на погашение жилищных кредитов 
и займов. В этом случае воспользоваться капита-
лом можно сразу после рождения или усыновле-
ния ребенка.

Более подробную информацию по вопросам 
материнского (семейного) капитала можно полу-

чить в Клиентской службе (на правах отдела) в г. 
Реже по телефонам (34364) 3-19-07, 3-20-61 или 
по телефону горячей линии Отделения ПФР по 
Свердловской области 8-800-6000-389 (время 
работы телефонов горячей линии: понедельник - 
четверг с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 до 16.30), 
а также на сайте Пенсионного фонда России в 
разделе меню «Гражданам» подразделе «Мате-
ринский (семейный) капитал» (https://pfr.gov.ru/
grazhdanam/msk/).

В соответствии с положениями статьи 32 
Федерального закона от 28.12.2013 № 400-ФЗ «О 
страховых пенсиях» женщинам, родившим пять 
и более детей и воспитавшим их до достижения 
возраста 8 лет, страховая пенсия по старости на-
значается в 50 лет. 

Многодетные матери с тремя и четырьмя 
детьми, воспитавшие их до восьмилетнего воз-
раста, получили право досрочного выхода на 
пенсию в связи с принятием Федерального за-
кона от 03.10.2018 № 350-ФЗ «О внесении изме-
нений в отдельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации по вопросам назначения и 
выплаты пенсий».

Досрочный выход на пенсию определяется 
по отношению к окончательному пенсионному 
возрасту для женщин - 60 лет, а не к переходному 
(начиная от 56 лет).

Если у женщины трое детей, она сможет вы-
йти на пенсию в 57 лет, то есть на три года раньше 
нового общеустановленного пенсионного воз-

раста. Если у женщины четверо детей - в 56 лет, то 
есть на четыре года раньше нового общеустанов-
ленного пенсионного возраста.

Право досрочного выхода на пенсию в 2022 
году имеют женщины 1966 года рождения, имею-
щие четверых детей. 

В 2023 году право досрочного выхода на 
пенсию появится у женщин 1966 года рождения, 
родивших троих детей (они смогут оформить пен-
сию в 57 лет, когда пенсионный возраст для жен-
щин будет составлять 58 лет), а также у женщин 
1967 года рождения, имеющих четверых детей и 
т.д.

Обязательным условием для назначения 
досрочной пенсии перечисленных категорий 
женщин является отсутствие в отношении детей 
факта лишения родительских прав либо отмены 
усыновления. Также необходимо наличие на мо-
мент назначения пенсии не менее 15 лет страхо-
вого стажа и не менее 30  пенсионных коэффици-
ентов (с учетом переходных положений).

Обращаем внимание, что в подсчет 15 лет 
страхового стажа для определения права на пен-
сию наравне с периодами работы включаются пе-
риоды ухода за каждым ребенком до достижения 
им возраста полутора лет, но не более шести лет 
в общей сложности, если им предшествовали и 
(или) за ними следовали периоды работы и (или) 
иной деятельности независимо от их продолжи-
тельности.

Обратиться с заявлением для оформления 
досрочной пенсии можно в любой территориаль-
ный орган ПФР - через интернет (в личном каби-
нете на сайте Пенсионного фонда России (https://
es.pfrf.ru) или на портале госуслуг (www.gosuslugi.
ru)), по почте, через работодателя, а также через 
МФЦ. 

Предварительно записаться на прием в 
МФЦ можно через сайт (https://mfc66.ru/cabinet/
damask/step4) и по телефону (343) 273-00-08.

Записаться на прием, назначить дату и время 
посещения Клиентской службы (на правах отде-

ла) в г. Реже можно одним из способов:
- на официальном сайте Пенсионного фонда 

России (https://es.pfrf.ru/znp); 
- с помощью мобильного приложения для 

iPhone и Android;
- по телефонам (34364) 3-19-07, 3-20-61.
Более подробную информацию о досрочном 

назначении пенсии многодетным мамам можно 
получить в Клиентской службе (на правах отде-
ла) в г. Реже по телефонам горячей линии (34364) 
3-19-07, 3-20-61 или по телефону горячей линии 
Отделения ПФР по Свердловской области 8-800-
6000-389 (время работы телефонов горячей ли-
нии: понедельник - четверг с 8.30 до 17.30, пятни-
ца - с 8.30 до 16.30), а также на сайте Пенсионного 
фонда России в разделе «Что нужно знать о пен-
сионной системе» (https://pfr.gov.ru/grazhdanam/
zakon).

В 2022 году через Единую систему межведом-
ственного электронного взаимодействия (СМЭВ) 
органами власти Свердловской области получе-
но из органов Пенсионного фонда более 1 млн. 
сведений, необходимых для оказания государ-
ственных и муниципальных услуг. 

СМЭВ нужен чтобы гражданам не приходи-
лось собирать бумажные справки по разным 
инстанциям для получения государственных 
услуг. Через СМЭВ органы власти запрашивают 
необходимые им сведения в электронном виде с 
электронной подписью. СМЭВ полностью обеспе-

чивает защиту персональных данных граждан.
Так, органы социальной защиты и органы 

занятости населения при назначении мер соци-
альной поддержки получают сведения из ПФР 
через СМЭВ. Органы местного самоуправления в 
72 муниципальных образованиях Свердловской 

области используют СМЭВ при оказании муници-
пальных услуг.

Этот подход удобен всем россиянам. У граж-
дан нет никакой необходимости тратить свое 
время и бегать за справками в органы ПФР. Все 
нужные сведения органы власти получат через 
СМЭВ в режиме реального времени. Госслужащие 
не тратят рабочее время на типовые операции с 
бумажными справками, экономится бумага. 

«Уральская научно-исследователь-
ская лаборатория» — образователь-
ный проект, позволяющий талантливым 
школьникам из малых городов Свердлов-
ской области пройти бесплатное обуче-
ние в течение двух лет для подготовки к 
предметным олимпиадам, турнирам, кон-
курсам регионального и федерального 
уровней. Профильные дисциплины про-
екта — обществознание, физика, химия, 
математика. «УниЛаб» уже два года про-
водят Уральский федеральный универси-
тет, некоммерческий благотворительный 

фонд «Достойным — лучшее», гимназия 
№ 212 «Екатеринбург-Париж», фонд под-
держки талантливых детей и молодежи 
«Золотое сечение». 

Обучение бесплатное. В течение года 
школьники дистанционно занимаются 
с преподавателями УрФУ, проходя по 
шесть уроков за семь дней. Ребята го-
товят интересные домашние задания, 
участвуют в каникулярных очных ин-
тенсивах на базе загородного образова-
тельного центра «Таватуй» (фонд «Золо-
тое сечение»). 

Конкурсный отбор проходит с 4 апре-
ля по 3 июля. Чтобы стать участником, 
нужно зарегистрироваться на сайте 
dovuz.urfu.ru и пройти тестирование до 
24 мая. Кроме того, участники должны 
снять небольшой видеоролик на тему 
«Взгляд в будущее: чего хочу добиться до 
2025 года» — необходимо рассказать о 
себе, увлечениях, планах, мечтах и целях. 
Видео можно снять на обычный телефон 
и загрузить в личный кабинет на dovuz.
urfu.ru до 24 мая. Финальный этап — те-
стирование по профильному предмету 
и математике. Результаты отбора будут 
опубликованы 4 июля. Каждый школьник, 
прошедший отбор, получит приглашение 
для участия в первом выездном образо-
вательном интенсиве в сентябре текуще-
го года в загородном образовательном 
центре «Таватуй».

Пресс-служба УрФУ

Учащихся 8-х классов, учителей-предметников, классных ру-
ководителей, директоров школ приглашают на презентацию 
проекта «Уральская научно-исследовательская лаборатория» 
(«УниЛаб»). Встреча состоится в школе № 2 города Реж. Школь-
ники также смогут принять участие в Soft skills турнире. 

Жилищные условия за счет материнского капитала  улучшили 6,5 тысяч Свердловских семей



ОВЕН (21.03-20.04).
На этой неделе возможны приятные приклю-
чения. Вам могут сделать выгодное деловое 
предложение, от которого не следует отказы-
ваться. Не назначайте деловые переговоры.

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
На этой неделе попробуйте объективно оце-
нить ситуацию, проявите такт и добросерде-
чие. Неблагоприятное время для активности 
в делах, натиска, упорства в достижении цели. 

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Вы будете вполне здоровы, если не брать во 
внимание общее угнетенное состояние и не-
которую нервозность. Чтобы избежать непри-
ятностей измените манеру поведения.

РАК (22.06-22.07).
Дома будут царить мир и спокойствие, на-
строение и самочувствие будут на высоте. Не-
смотря ни на какие испытания и препятствия, 
постарайтесь сохранять спокойствие.

ЛЕВ (23.07-23.08).
Возможны проблемы материального характе-
ра, если Вы позволяли себе расслабиться, то 
весьма вероятны финансовые затруднения. 
Не расслабляйтесь - Вам необходим разум.

ДЕВА (24.08-23.09).
Время пройдет эффективно, если Вы напра-
вите свой потенциал на решение дел, требую-
щих физическую нагрузку. Общение с близки-
ми и любимыми доставит удовольствие.

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Излишнее самомнение, импульсивность, мо-
гут стать причиной опрометчивого поступка. 
Отношения с любимым человеком могут ока-
заться под угрозой.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Лень и рассеянность могут свести на нет все 
ваши достижения. Попытки понять ситуацию 
и разобраться в ней при помощи анализа ока-
жутся тщетными.

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
Не теряйте благоразумия. Возрастет вероят-
ность заболеть. Работы окажется снова в из-
бытке, но она, как никогда, будет Вас раздра-
жать и утомлять. Побольше решительности.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
Ваши мечты должны соответствовать реаль-
ности. На этой неделе Вам не удастся уйти от 
неприятного серьезного разговора. Хлопоты 
о прибавке к зарплате будут не напрасными.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
Сделаете все запланированное на этот пери-
од, решите спорные вопросы с соседями, и вы 
успеете подготовиться к приходу гостей.

РЫБЫ (20.02-20.03).
В начале недели можно смело брать ссуды и 
делать денежные вклады под проценты. Звез-
ды напоминают о том, что нужно навестить 
родных. Влияние планет нейтральное.
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